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Segundo: ¡El hombre es pecador, y el pecado lo ha apartado de Dios! “Por cuanto todos 

pecaron, y están destituidos de la gloria del Señor” (Ro.3:22). 

Tercero:  Jesucristo es el ÚNICO remedio para el pecado del ser humano. “Y en ningún otro 

hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, 

en que podamos ser salvos”. 

Cuarto:  ¡Es necesario CONVERTIRSE a Cristo y aceptarlo como único Salvador Personal! 

Jesús llama nuevo nacimiento a ésta experiencia, cuando dice: “El que no na-

ciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios!” (Jn.3:3b). 
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o hija de Dios. 

“Más a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio el derecho 

de llegar a ser hijos de Dios” (Jn.1.12). 
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Editorial 

 

 C ada vez que tengo que hacer la edi-

torial de la revista me pregunto si 

valió la pena el esfuerzo que hicimos para 

editar el número de octubre entre todos los 

que llevamos este proyecto adelante. 

 La respuesta es: ¡Sí, valió la pena! Valió 

la pena porque seguimos enarbolando la ban-

dera que  nuestro gran Dios y Salvador, Jesu-

cristo el Señor, esta a las puertas de venir a 

buscarnos. Creo que todo esfuerzo que se ha-

ga y toda obra que se lleva a cabo bajo la 

atenta mirada del Espíritu Santo siempre val-

drá la pena. 

 En Maranatha! de noviembre tenemos 

como nota de tapa “El gerente general de la 

tribulación” y nos estamos refiriendo nada 

menos que al ser más tenebroso que camina-

rá en la tierra, el Anticristo. Muchos descono-

cen que la primer profecía dada en las Sagra-

das Escrituras no se refiere a la primer veni-

da del Señor Jesús, sino ¡al mismísimo Anti-

cristo! No caben dudas que estamos termi-

nando un año muy complicado, y las proyec-

ciones que se realizan a nivel mundial dan a 

entender que el año 2014 va ser más compli-

cado todavía. 

 Las señales previas al arrebatamiento de 

la Iglesia están casi todas cumplidas, ya no 

sorprende a nadie cuando sale una nueva he-

rejía dentro de las filas de nuestras iglesias. 

¿Donde están aquellos Elías y el Juan el Bau-

tista que salen hoy en día a denunciar el pe-

cado y la apostasía? Ayer en mi muro de Fa-

cebook lancé un desafío a todos los profetas 

“modernos” y los apóstoles que sólo predican 

bendiciones y decretan prosperidad, ¿Por qué 

no anuncian el cumplimiento de las profe-

cías? Aquellos que viven diciendo cada vez 

que se acerca fin de año comienzan a profeti-

zar que se 

viene el tan 

anunciado y postergado avivamiento mun-

dial, que me demuestren en qué parte de la 

Biblia dice que va a pasar esto antes del arre-

batamiento de la Iglesia. 

 Acaso el profeta Juan no profetizó di-

ciendo sobre la actual era: “Yo conozco tus 

obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses 

frío o caliente! Por cuanto eres tibio, y no frío ni 

caliente, te vomitaré de mi boca. Porque tu di-

ces: Soy rico y me he enriquecido, y de ningu-

na cosa tengo necesidad; y no sabes que eres 

un desventurado, miserable, pobre, ciego y de-

nudo” (Ap.3:14-17). 

 Es imposible que en la era de la iglesia 

de Laodicea, la iglesia tibia y carnal, pueda 

haber un avivamiento mundial. Si creemos en 

avivamientos locales, pero mundial es imposi-

ble. Me respondieron una serie de barbarida-

des y versículos sacados de contextos. Si 

creemos que habrá un avivamiento de pro-

porciones mundiales nunca visto, esto ocurri-

rá como consecuencia de las huellas que de-

jará en la humanidad la desaparición  de mi-

llones de personas en todo el planeta como 

consecuencia de que el Señor Jesús vino a 

buscar a los suyos.  

 Bien la nación de Israel firme su pacto 

con el líder de la Comunidad Europea (el An-

ticristo) el Señor levantará sus dos testigos 

(Ap.11), que junto a los 144 mil testigos 

(Ap.7) ellos serán los encargados de producir 

ese avivamiento mundial. 

 Creemos que en los tres años y medio de 

la primera parte de la tribulación habrá más 

almas que acepten a Jesús como Salvador 

que en todo la era de la Iglesia (casi dos mil 

años. 

 Le invito a leer nuestra edición digital de 

Maranatha! Y le sea de mucha bendición. 

Ricardo. O. Arias 

Director 
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T enemos que saber que Dios 

tiene en cuenta, por so-

bre todas las cosas, la sal-

vación de las almas (2P.3:9) deja en 

claro que Dios no quiere que nadie 

perezca. El mismo principio se en-

cuentra en otros pasajes de la Biblia (fíjese en particular en Mt.8:14). 

 Como una especie de apogeo en el ministerio de salvación de Dios, (Ap.7:9) indica 

que durante la primera parte de la tribulación tendrá lugar la cosecha de almas más 

grande de todo la historia de la humanidad. Por cierto, éste escritor cree que habrá más 

gente que acepte a Cristo durante los primeros meses de la tribulación, antes de que el 

Anticristo tenga una verdadera oportunidad de consolidar su gobierno mundial y esta-

blecer su religión única en la cual él será el objeto de adoración (Ap.13:5-7), que todos 

los que se convirtieron  en los casi dos mil años de la era de la Iglesia. 

 Asegura que se producirá una cosecha de almas de proporciones tan gigantescas 

Tim Lahaye 

Escatólogo 

”Después de esto, miré y apareció una multitud 

tomada de todas las naciones, tribus, pueblos y 

lenguas; era tan grande que nadie podía contar-

la. Estaban de pie delante del trono y del Corde-

ro, vestidos de túnicas blancas y con ramas de 

palmas en las manos”. Ap.7:9 

_____________________________________________ 
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en el futuro es ponerse 

abiertamente en contra 

del pensamiento de la 

mayoría de los estudian-

tes de la profecía. Sin 

embargo, no deja de lle-

narnos de entusiasmo 

pensar que durante todo 

ese tiempo se salvará 

más gente de la que se 

salvó durante el ministe-

rio de los apóstoles, de 

los padres de la Iglesia 

primitiva, los predicado-

res de la Reforma, la mi-

siones modernas, las 

fragmentadas denomina-

ciones, las predicaciones 

por radio y televisión. 

 

LOS EFECTOS DEL RAPTO 

EN EL MUNDO 

 

 Aunque el Anticristo y 

sus seguidores estarán en-

cantados de que la Iglesia ha-

ya sido quitada de la tierra, 

multitud de personas con ca-

pacidad de reflexión quedarán 

muy impresionadas por la 

misteriosa desaparición de 

millones de personas. 

 Algunos sugirieron, y 

creo que correctamente, el 

rapto dejará marcas en la hu-

manidad. Piense lo que ocu-

rrirá si el arrebatamiento tie-

ne lugar mientras los pilotos 

cristianos de una aerolínea se 

encuentran volando sus 757 o 

sus DC-10 llenos de pasaje-

ros. O piense el impacto que 

tendrá en la humanidad 

cuando cientos de maquinis-

tas de trenes, o conductores 

de automóviles y colectivos 

desaparezcan de repente de 

sus vehículos en movimien-

tos. 

  Como los cristianos in-

vadieron casi todas las profe-

siones legítimas, el rapto deja-

rá un vacío sin precedentes y 

producirá las consecuencias 

más caóticas y perjudiciales 

que jamás resultaron como 

consecuencia de un solo 

acontecimiento. Sí, la gente 

tendrá plena consciencia del 

aspecto sobrenatural del rap-

to de millones de personas 

alrededor del mundo entero, 

en particular cuando descu-

bran que el único denomina-

dor entre los raptados era su 

fe personal en Cristo. 

 La mayoría de los que 

vivan en la tribulación pronto 

se olvidarán del impacto de 

estos extraños acontecimien-

tos, distrayéndose con las 

mentiras y engaños del Anti-

cristo que firmará un pacto 

con Israel y comenzará su 

conquista diplomática del go-

bierno mundial; pero muchos 

individuos perceptivos y con 

capacidad de reflexión no olvi-

darán los efectos creados por 

este extraño arrebatamiento, 

que, sin lugar a dudas reavi-

vará en interés en el estudio 

de las profecías. 

 Un clima mental de es-

tas características proporcio-

nará un terreno fértil para los 

ciento cuarenta y cuatro mil 

evangelistas judíos. 

 

144 MIL APÓSTOLES PABLO 

 

 Para poder apreciar el 

impacto que tendrá sobre la 

tierra estos ciento cuarenta y 

cuatro mil predicadores llenos 

del Espíritu Santo veremos 

que durante los primeros me-

ses de la tribulación saldrán a 

cosechar millones y millones 

de convertidos. 

 En contra de la opinión 

popular existente entre los 

estudiantes de la escatología, 

el Espíritu Santo no se quita-

rá de la tierra cuando la Igle-

sia sea arrebatada. Aunque la 

idea es ampliamente aceptada 

(provocada en gran parte por 

la Biblia anotada de Scofield, 

que interpreta a “el que ahora 

lo detiene” de (2Ts.3:3-8) co-

mo si fuera el Espíritu Santo) 

y genera más problemas de 

los que resuelve. En primer 

lugar, no es buena la traduc-

“Un clima mental de estas características 

proporcionará un terreno fértil para los 

ciento cuarenta y cuatro mil evangelistas 

judíos” 

Prov.8: Porque mejor es la sabiduría que las piedras preciosas;  
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ción del griego, que en reali-

dad tiene en vista a los reyes 

que detenían en Daniel 11, no 

al Espíritu Santo. En segundo 

lugar él es Omnipresente y 

por lo tanto no abandonará el 

mundo. 

 En tercer lugar, nadie 

puede ser salvo sin el Espíritu 

Santo, y como 

nuestro texto 

afirma muy 

claro que ha-

brá incontables 

conversiones 

durante la tri-

b u l a c i ó n 

(Ap.7:9,14), es 

indudable que 

estará en la 

tierra en ese 

momento con 

gran poder. 

 P a r a 

aportar más 

pruebas a esta 

teoría, debeos 

considerar a 

(Joel 2:14-21) en contexto y a 

la luz de las afirmaciones del 

apóstol Pedro en el día de 

Pentecostés en (Hec. 2:14-21). 

Aunque el texto del apóstol 

Pedro pertenece a Joel, la pro-

fecía se cumplirá con más 

fuerza en el período de la tri-

bulación. 

 La gran cosecha de al-

mas en el día de Pentecostés 

fue parecida a la que aún está 

por venir, pero no se cumplió 

por completo ya que no hubo 

evidencias tales como: “arriba 

en el cielo y abajo en la tierra 

mostraré prodigios: sangre, 

fuego y nubes de humo”. Joel 

profetizó: “El sol se convertirá 

en tinieblas y la luna en san-

gre antes de que llegue el día 

del Señor, grande y esplendo-

roso”.  

 En Pentecostés no se ex-

perimentaron estos fenóme-

nos, pero el período de la tri-

bulación culminará con estos 

acontecimientos (Mt.24:29). 

Por lo tanto, veremos que la 

cosecha de almas del día de 

Pentecostés es sólo un mode-

lo, o la primera cuota de lo 

que Dios tiene planeado para 

la tribulación. 

  

CONDICIONES MUNDIALES 

CAÓTICAS 

 

 El propósito principal de 

la tribulación es condensar 

dentro de los siete años de 

sufrimiento, las condiciones 

que conducirán a que cada 

persona haga una decisión 

por Jesucristo. En los prime-

ros meses de la tribulación 

millones se decidirán a favor 

de Cristo. 

 El juicio del sexto sello 

contiene las descripciones de 

las condiciones que Dios dise-

ñó para sacudir a los seres 

humanos de su falso sentido 

de seguridad, creyendo que la 

tierra es la estructura perma-

nente; de ese mo-

do serán  más 

sensibles en bus-

car la ayuda de 

Dios. Mientras la 

gente pueda 

mantenerse so-

bre tierra firme, 

mantiene la acti-

tud de autosufi-

ciente hacia 

Dios; pero cuan-

do se produzca el 

gran terremoto, 

cuando las estre-

llas del firma-

mento caigan so-

bre la tierra, 

cuando el firma-

mento desapa-

rezca como cuando se enrolla 

un pergamino y todas las 

montañas y las islas se re-

muevan de su lugar (Ap-6:12-

14), muchas personas aterro-

rizadas buscarán la ayuda de 

Dios. 

 Cuando unimos todos 

estos sucesos culminantes, 

encontramos que se crea el 

clima mental ideal en millo-

nes de personas a raíz del  

arrebatamiento, más 144 mil 

predicadores de la talla del 

apóstol Pablo, más un derra-

mamiento del Espíritu Santo 

como el que hubo en el día de 

Pentecostés, más condiciones 

caóticas diseñadas por Dios 

Y todo cuanto se puede desear, no es de compararse con ella. 
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 Yo, la sabiduría, habito con la cordura,  Y hallo la ciencia de los consejos.  

para quitar la confianza de las 

almas, y producir seguramen-

te el doble y hasta el triple de 

personas que aceptaron a 

Cristo a lo largo de toda la 

historia de la era de la Iglesia. 

Al multiplicar todo esto por la 

población sin precedentes  

que existirá en ese momento. 

 

POBLACIÓN SIN PRECEDENTES 

 

 La mayoría de las perso-

nas tiene una idea de los efec-

tos que produce la explosión 

demográfica en la actualidad, 

pero pocos los que la aplican 

a la expansión del evangelio 

en el final de los tiempos. 

 Si la población continúa 

creciendo como se espera, y 

así, como se sugirió con ante-

rioridad, las condiciones espi-

rituales durante la primera 

mitad de la tribulación dupli-

can o triplican el porcentaje 

de almas ganadas para Cristo 

durante ese período, debido a 

la enorme población; el resul-

tado será más almas cosecha-

das para Cristo que las salva-

das durante toda la historia 

de la Iglesia. Podemos darnos 

cuenta del significado cabal 

de los versículos (Ap.7.9-

10,14). 

“Después de esto miré, y apa-

reció una multitud tomada de 

todas las naciones, tribus y 

lenguas, eran tan grande que 

nadie podía contarlas. Esta-

ban de pie delante del trono y 

del Cordero, vestidos con túni-

cas blancas y con ramas de 

palmas en las manos. Grita-

ban a gran voz: ¡La salvación 

viene de nuestro gran Dios, 

que está sentado en el trono, y 

del Cordero!”. Aquellos que 

están saliendo de la gran tri-

bulación, han lavado y blan-

queado sus túnicas con la 

sangre de Cristo. 

 

LA MULTITUD DE REDIMIDOS 

 

 El vs.9 da un pequeño 

cuadro de la vasta multitud 

de personas que serán salvas 

durante el período de la tribu-

lación, una multitud tan im-

portante que se la describe 

como “tan grande que nadie 

podía contarla”. Esa poderosa 

cosecha de almas muestra el 

poder del Espíritu Santo de 

Dios obrando a través de ins-

trumentos dedicados que ya 

están esparcidos por el mun-

do. La extensión de éste últi-

mo avivamiento se aproxima-

rá al movimiento del Espíritu 

del primer siglo, cuando el 

evangelio fue proclamado “en 

toda la creación debajo del cie-

lo” (Col.1:23). 

 

LA MULTITUD DELANTE DE 

TRONO 

 

 El hecho de que esa 

multitud esté de pie delante 

del trono y del Cordero, vesti-

dos con ropas blancas nos 

muestra que se trata de redi-

midos de la tierra que ahora 

están en la presencia del Se-

ñor; las ramas de palma indi-

can la victoria de Cristo. La 

canción “La salvación viene de 

nuestro Dios, que está sentado 

en el trono y del Corde-

ro” (vs.10), indica que son los 

receptáculo de la salvación 

personal. 

 Se dice cuidadosamente 

cuál es la identidad exacta de 

la multitud. Juan no los reco-

noce, lo cual nos muestra que 

si hubieran sido miembros de 

la Iglesia o del Antiguo Testa-

mento, hubiera podido identi-

ficarlos. Sin embargo, como 

son los redimidos de la tribu-

lación no los conoce. 

(Continuará en el próximo número…) 
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E 
 

n este estudio a la luz de la palabra de 

Dios  expondremos tres verdades bí-

blicas 

1.El comienzo de la apostasía del movimiento 

Apostólico y los términos de engaño que se 

usan  como: el Reino es Ahora,  como también 

los pactos y decretos al dios mamón. 

2. La influencia de la  doctrina  del Tíbet de la 

nueva era y de la serpiente kundalini en la 

creación del “falso evangelio de la prosperidad” 

3. ¿Se mantiene la  vigencia de los apósto-

les?  ¿Qué dice la Biblia sobre los profetas, 

apóstoles y su ministerio? 

  Veamos ahora el comienzo y las raíces 

de la apostasía del movimiento Apostólico 

y  profético.  

 Falsos apóstoles y profetas ofreciendo fuego 

extraño delante de Dios “Nadab y Abiú, hijos 

de Aarón, tomaron cada uno su incensario, y 

pusieron en ellos fuego, sobre el cual pusieron 

incienso, y ofrecieron delante de Jehová fuego 

extraño, que él nunca les mandó. Y salió fuego 

de delante de Jehová y los quemó, y murieron 

delante de Jehová” (Lv.10:1-2). 

 Nuestros ojos (sentidos) espirituales de-

ben de ser abiertos (Ef. 1:18), porque de algu-

na manera conscientes o por ignorancia ofre-

cemos a Dios fuegos extraños en la congrega-

ción, en nuestra casa o en nuestra vida secu-

lar, pero gracias a Dios que Él pasa por alto 

los tiempos de ignorancia (Hch.17:30) solo de-

bemos de arrepentirnos y cambiar de actitud. 

Nadab (liberal) y Abiú (padre dere nombre), 

hijos de Aarón el sumo sacerdote ofrecieron 

fuego extraño y fueron cortados por su insen-

satez.  

 Como hijos de este líder que posiblemen-

José Cubillos 

Pastor 
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te habían visto que él practi-

caba fuegos extraños: de ido-

latría (Ex.32:1-6), de murmu-

ración (Nm.12:1, Stg.3:5) por 

lo cual Aarón no entró a Ca-

naán y murió desnudo delan-

te de todo el pueblo. 

  Cuando nos roban la doctri-

na (forma de vida) y no practi-

camos la Palabra entonces es 

solo letra muerta (2Co.3:6), 

debemos vivir en la palabra 

de Dios. ¿Cómo diferenciar el 

fuego verdadero del fuego ex-

traño? Recuerde que satanás 

se viste como ángel de luz y 

sus ministros (demonios)  co-

mo ministros de Justicia.  

FUEGOS EXTRAÑOS DEL EVAN-

GELIO DE LA PROSPERIDAD  

 Un ejemplo claro de ofre-

cer fuego extraño como si fue-

ra santo, lo tenemos en el 

evangelio de prosperidad, que 

es "metafísica pura" del ilumi-

nismo DEL CUAL ES FOMEN-

TADO  POR LOS LLAMADOS 

PROFETAS Y APOSTOLES DE 

LA PROSPERIDAD. 

  Muchos no saben  que 

“el evangelio de la prosperi-

dad” se nutre de la Metafísica. 

Esta ciencia enseña  la repro-

gramación de tu mente  pa-

ra  decretar cosas positiva-

mente. Esta ciencia surgió en 

la llamada era  de la ilumina-

ción y su resultado fue la reli-

gión de la "Nueva Era" dando 

como lugar al humanismo y a 

la metafísica: Ciencias del po-

der de la mente y del razona-

miento humano  por encima 

de la razón de Dios.  

 Estos fuegos extraños 

del iluminismo y el humanis-

mo dio lugar a estas doctrinas 

del éxito, piensa positivo, de-

cretos y  la prosperidad. La 

nueva era hizo resurgir este 

fuego extraño,  fomentando al 

yoga la meditación transcen-

dental y la mente positiva etc.  

  “Pero el Espíritu dice 

claramente que en los postre-

ros tiempos algunos apostata-

rán de la fe, escuchando a es-

píritus engañadores y a doc-

trinas de demonios” (1 Ti. 

4:1).  El evangelio de la pros-

peridad es una doctrina de 

demonios que dio lugar al re-

surgimiento falso del aposto-

lado profético, hoy tenemos  a 

muchos pastores que se están 

haciéndose llamar  profetas y 

apóstoles. Esta posición de 

jerarquía apostólica los hace 

estar por encima de un pastor 

normal, haciendo fomentar y 

abrir las  puertas al espíritu 

de avaricia, orgullo, vanaglo-

ria y al mismo  dios Ma-

món.  Esta doctrina apostóli-

ca Fomenta la manipula-

ción  de la congregación. Ya 

que la palabra profética del 

apóstol se vuelve como si fue-

ra la misma voz de Dios 

(2Tim. 4:3).  

 El problema de este 

evangelio de la prosperidad es 

que sólo se enfocan  en men-

sajes que hablan de la  siem-

bra, dinero, 

el éxito y la 

prosperidad, 

inclusive se 

hacen grandes congresos 

apostólicos  para fomentar 

e s t a s  d o c t r i n a s ,  y 

peor  aún  todos estos apósto-

les buscan la cobertura de los 

grades dioses apostólicos co-

mo sus referentes.  

 Estos falsos de la pros-

peridad dejan de lado los 

grandes temas doctrinales de 

nuestra fe en Cristo como: 

el  mensaje de la Cruz, la Sal-

vación, el nuevo Nacimiento, 

el pecado; la santidad, La jus-

tificación etc., y para colmo de 

todos los males esta doctrina 

de la prosperidad como lo ve-

remos más abajo hizo resur-

“Nuestros ojos (sentidos) espirituales deben de ser abiertos, porque de algu-

na manera conscientes o por ignorancia ofrecemos a Dios fuegos extraños 

en la congregación” 

El temor de Jehová es aborrecer el mal;  La soberbia y la arrogancia, el mal camino,  Y la boca perversa, aborrezco.  
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gir en los años 80 y 90 un nuevo concepto pos 

moderno del pensamiento y la cultura evangé-

lica. un falso Evangelio Emergente de la oscu-

ridad. 

EL COMIENZO DE UN FUEGO EXTRAÑO 

"ECUMÉNICO  Y EMERGENTE"  

 Aclaramos al lector que este movimiento 

"ecuménico emergente" del cual usted leerá a 

continuación  de los años 80 al 90 fue planea-

do y dirigido por el Vaticano. Principios de 

1997, Pagitt se hizo cargo del movimiento y 

congregó en Colorado la primera conferencia 

de emergentes llamada “Gen X 1.0”.  

 Es en este tiempo en donde el movimien-

to apostólico empieza a echar sus raí-

ces teniendo una gran influencia ecuménica. 

  Entonces es aquí en donde el plan 

del Vaticano se pone en marcha, que las igle-

sias evangélicas entren en un "evangelio de la 

prosperidad ecuménico emergente".  

 Es aquí señores en donde comienza el 

gran  engaño del príncipe de las tinieblas, con 

el fin de preparar el escenario para la 

llegada del anticristo y su nuevo or-

den mundial ecuménico. 

FUEGO EXTRAÑO ENTRE LO SANTO Y LO 

PROFANO 

  A Satanás le encanta mezclar 

este fuego extraño con el fuego de 

Dios, es su mejor arma. Cuando él 

hace esta mezcla, se pierde por com-

pleto el discernimiento entre los san-

to y lo profano (Lv.10:10), para poder 

discernir entre lo 

santo y lo profano, y 

entre lo inmundo y 

lo limpio… Como 

ejemplo de  esta mezcla  entre los santo y lo 

profano la encontramos en la mezcla del cris-

tianismo puro con lo romano católico univer-

sal  la cual  hizo  Constantino 325  dC. Él 

mandó hacer biblias con los libros ocultos 

apócrifos.  

(Continuará en el próximo número…) 

“El problema de este evangelio de la prosperidad es que sólo se enfo-

can  en mensajes que hablan de la  siembra, dinero, el éxito y la 

prosperidad”  

Mas su fin es amargo como el ajenjo,  Agudo como espada de dos filos.  

cmesonline.mex.tl
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C ómo, pues, invocarán a 

aquel en el cual no han 

creído? ¿Y cómo creerán en 

aquel de quien no han oído? ¿Y 

cómo oirán sin haber quien les 

predique? ¿Y cómo predicarán si 

no fueren enviados? Como está 

escrito: ¡Cuán hermosos son los 

pies de los que anuncian la paz, 

de los que anuncian buenas 

nuevas!” (Ro.10:14-15). 

 La Biblia habla de muchísi-

mos temas (ciencia, política, 

fe, arqueología, historia, so-

ciología etc.) pero de todos los 

temas que el libro sagrado 

trata, el tema central es, la 

salvación del hombre.  

 Lo que en teología se conoce 

como soteriología, es decir el 

estudio de la salvación 

(soterios “salvación”, logos, 

“estudio, tratado, ciencia”).  

Marcos M. Chávez 

Escatólogo 
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No existe nada más importan-

te para Dios que la salvación 

del ser humano, como dice la 

escritura: “Palabra fiel y digna 

de ser recibida por todos: que 

Cristo Jesús vino al mundo 

para salvar a los pecadores, 

de los cuales yo soy el prime-

ro” (Ti.1:15).  

 Uno de los grandes pro-

blemas con los que se en-

cuentran los cristianos recién 

convertidos cuando quieren 

dar testimonio de su fe a 

otros es ¿Cómo los evan-

gelizo? ¿Qué les predico? 

¿Cómo empiezo un men-

saje a un inconverso? 

¿Cómo presento a Cristo a 

una persona que no es 

convertida? La biblia es 

enfática en señalar que 

Dios ha preparado un plan 

para salvar al hombre mu-

cho antes que este existie-

se en la tierra; “sabiendo 

que fuisteis rescatados de 

vuestra vana manera de 

vivir, la cual recibisteis de 

vuestros padres, no con cosas 

corruptibles, como oro o plata, 

sino con la sangre preciosa de 

Cristo, como de un cordero sin 

mancha y sin contaminación. 

Ya destinado desde antes de 

la fundación del mundo, pero 

manifestado en los postreros 

tiempos por amor de voso-

tros” (1P.1:18-20).  

 Este plan es claro y de-

bemos conocerlo bien todos 

los cristianos ya que Jesús 

comisionó a su iglesia a predi-

car el evangelio a todo el 

m u n d o  ( M r . 1 6 : 1 5 - 1 7 , 

Mt.28:19) el plan de salvación 

no es un tema menor, secun-

dario o sin importancia dentro 

del cristianismo, es el tema 

medular del evangelio. 

 Cada vez que predique-

mos el evangelio a un incon-

verso debemos hacerlo con 

autoridad, pasión, amor, pa-

ciencia, convicción, fuerza pe-

ro primordialmente con base 

y sustento bíblico. No olvide-

mos que somos pescadores de 

hombres; “Andando Jesús 

junto al mar de Galilea, vio a 

dos hermanos, Simón, llamado 

Pedro, y Andrés su hermano, 

que echaban la red en el mar; 

porque eran pescadores. Y les 

dijo: Venid en pos de mí, y os 

haré pescadores de hom-

bres” (Mt.4:18-19). Y el sabio 

de la antigüedad dijo; “El fruto 

del justo es árbol de vida; Y el 

que gana almas es sa-

bio” (Pr.1:30).  

 Observo que los actuales 

mensajes evangelísticos están 

cargados de ofertas baratas, 

temas triviales, contenidos 

metafísicos, promesas al por 

mayor o bien se presentan un 

mensaje condenatorio, fusti-

gante, encarador, de juicio y 

arrepentimiento pero donde 

no se presenta la gracia, el 

amor de Dios, la misericordia 

divina etc.  

 O bien por el contrario 

se sobredimensiona el amor 

divino, la bendición del per-

dón y se presenta una gracia 

barata sin tocar el tema de la 

necesidad del arrepentimien-

to, de la condenación por el 

pecado y la realidad terrible 

pero inevitable del infierno 

para el pecador impenitente.  

 Los cristianos verdade-

ros tenemos el gran de-

ber de predicar el evan-

gelio completo y presen-

tar al mundo perdido el 

glorioso mensaje de la 

gracia salvadora por 

medio de la fe en Cristo 

Jesús el Hijo del Dios 

viviente, y para ello de-

bemos conocer sustan-

cialmente el plan del 

salvación establecido 

tan claramente en las 

sagradas escrituras. El 

plan de salvación cons-

ta de cuatro puntos que 

los veremos a continuación: 

1) LA UNIVERSALIDAD DEL PECA-

DO 

  En este punto es vital 

hacer consiente al oyente de 

la terrible maldición y reali-

dad del pecado, mostrar con 

base escritural que Dios de-

clara ante sus ojos a todos 

pecadores y faltos y que nadie 

puede ser justificado por sus 

obras, religión o altruismo an-

te Dios (Gn.6:5; Sal.14:1-3, 

Ecle.7:20, 7:29, Is.1:6, 

J e r . 2 : 2 2 ,  M r .7 : 2 0 - 2 3 , 

Ro.3:10 ,23; 5:12). 

2) LA CONSECUENCIA DEL PECA-

DO 

Conmigo está el consejo y el buen juicio;  Yo soy la inteligencia; mío es el poder.  
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En este punto es básico mos-

trar a los inconversos las con-

secuencias terribles de juicio, 

condenación e infierno que 

aguardan al pecador que llega 

a rechazar a Cristo y llegar a 

morir sin él (Nm.16:31; 

Sal.9:17, Ez.18:4; Mt.13:33; 

He.9:27; Ap.20:15, 21:8). 

3) LA SOLUCIÓN AL PECADO: 

 Le mostraremos la más 

gran verdad del evangelio, 

Dios proveyó salvación y espe-

ranza para el hombre, y ese 

único y suficiente salvador es 

Jesucristo el Hijo de Dios 

( I s . 9 : 6 ;  L c . 1 9 : 1 0 ; 

Jn.8:12;1:15; Ap.1:5). 

 4) LA ACEPTACIÓN DEL EVANGE-

LIO 

  Este punto es el que 

culmina todo el mensaje 

evangelístico ya que en el pre-

sentamos a los oyentes la pre-

ciosa oportunidad que ellos 

crean en Jesús, se arrepien-

tan de sus pecados y lo reci-

ban de corazón para que la 

salvación se haga realidad en 

ellos (Pr.28:13; Is.1:18; 

Lc.3:13; Ef.2:8-9, He.4:14). 

 Si el tema central de la 

biblia es la salvación del hom-

bre del infierno eterno para 

que un día el alma del ser hu-

mano llegue al cielo eterno 

¿Por qué escuchamos tan po-

cos temas en relación al glo-

rioso plan de la salvación 

ideado por Dios en favor del 

hombre? debemos volver a 

predicar el sencillo pero al 

mismo tiempo, glorioso men-

saje de la salvación; “Porque 

la gracia de Dios se ha mani-

festado para salvación a todos 

los hombres, enseñándonos 

que, renunciando a la impie-

dad y a los deseos mundanos, 

vivamos en este siglo sobria, 

justa y piadosamente, aguar-

dando la esperanza bienaven-

turada y la manifestación glo-

riosa de nuestro gran Dios y 

Salvador Jesucristo, quien se 

dio a sí mismo por nosotros 

para redimirnos de toda iniqui-

dad y purificar para sí un pue-

blo propio, celoso de buenas 

obras” (Tito 2:11-14).  

Evelyn y Jorge López 

Pastores Misioneros 

Así que, hermanos os ruego por las misericordias de Dios, que 

presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agrada-

ble a Dios, que es vuestro culto racional. No os conforméis a 

este siglo, sino transfórmense por medio de la renovación de 

vuestro entendimiento, para que comprobéis cual se la buena 

voluntad de Dios, agradable y perfecta» (Romanos 12:1-2). 

Por mí reinan los reyes,  Y los príncipes determinan justicia.  
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 El apóstol Pablo está desafiando a la 

Iglesia a una entrega total a la santidad y 

a la renovación de la mente por la Biblia, 

todo para que pueda experimentar la vo-

luntad de Dios. Una de las tares del pastor 

es llevar a la iglesia a experimentar la vo-

luntad de Dios; por lo tanto los creyentes 

maduros, conscientes de su responsabili-

dad, para ser útiles en la obra, deben estar 

viviendo en el centro de la voluntad de 

Dios. ¡Cuántos creyentes están interesa-

dos en saber la voluntad de Dios para ser-

virlo mejor! Puede, entonces, el pastor 

ayudarlos a entregar todo, para que pue-

dan experimentar la buena, agradable y 

perfecta voluntad de Dios. La predicación 

y la enseñanza son los dos instrumentos 

más poderosos en las manos del pastor 

hacia la iglesia. Principalmente si están 

ungidas por el Espíritu Santo, habrá mu-

chos resultados. Por lo tanto a través de la 

predicación, él debe llevar a su iglesia a 

cumplir su tarea de evangelizar el mundo. 

Predica la Palabra! ¡Predica con la autori-

dad del Espíritu Santo! ¡Haz llamados mi-

sioneros! Desafía a tu iglesia! Una iglesia 

no será misionera si sus líderes no tienen 

visión misionera, por esto, el pastor deberá 

entrenar a sus líderes en la iglesia, ofre-

cerles cursos misioneros y darles tareas 

con esos fines. Coloca tu vida y ministerio 

en las manos de Dios. Él va a honrar tu 

decisión. Tu vida e iglesia madurará. Cris-

to va a ser glorificado!! No hay duda de 

que es Dios y sólo Dios quien ha llamado y 

seguirá llamando a tantos, muchas veces 

jóvenes, pues tiene un plan para la futura 

cosecha.  

 El llamado es divino; Jesús mismo 

nos dijo en (Lucas 10:2) que oremos para 

que Dios envíe obreros. Por tanto, pode-

mos concluir que el llamado divino es una 

respuesta a esta oración; Él llama perso-

nas a la obra misionera  y en general. 

 Podemos actuar ignorantes de que la 

realidad de que la iglesia debe comprender 

su llamado para enviarnos; es tarea del 

llamado contagiar la pasión por las misio-

nes a los demás a través de un compromi-

so concreto de apoyar la obra misionera a 

través del sostén espiritual y económico. 

Jesús cumplió el papel de siervo. Muchas 

veces también el nuevo misionero debe ga-

nar la confianza de la iglesia nacional sir-

viendo, sin ser un líder, solamente traba-

jando.  

LOS ERRORES MÁS COMUNES EN CUANTO AL 

LLAMADO MISIONERO: 

 El orgullo es opuesto al corazón del 

siervo. No podemos pensar: “Ha llegado el 

Gran Misionero”. Hemos llegado para ser-

vir… Muchos hermanos confunden cargo 

con llamado. Muchas veces, en su entu-

siasmo, se equivocan… no en el llamado, 

sino en el tiempo de Dios y la forma de 

Dios para cumplirlo. Otras veces por su 

entusiasmo por el llamado, el futuro mi-

sionero tiene expectativas no realistas, un 

“romanticismo”, seguido de desilusión, al 

enfrentarse con la realidad. Varias veces, 

en su entusiasmo, se equivocan… no en el 

llamado, sino en el tiempo de Dios y la for-

ma de Dios para cumplirlo. Muchas veces 

se espiritualiza tanto el llamado, que se 

llega a relegar la importancia de una bue-

na preparación; pero, por lo contrario, por 

causa del llamado, debemos seguir pasos 

claros en pro de prepararnos. 

 Un sentido de vocación y camino con 

Dios (llamado). Más que una carga, es un 

llamado y  una convicción personal de que 

Dios tiene un propósito con uno para el 

trabajo como misionero. La manera en que 

surge esta certeza varía de persona a per-

sona. En algunos casos es algo que surge 

de repente, y en otros, lentamente, poco a 

poco. Como sea, es necesario tener una 

Ahora pues, hijos, oídme,  Y no os apartéis de las razones de mi boca.  
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convicción fuerte, pues todo llamado experi-

mentará momentos en que será necesario de-

cir: “Sé que sé que Dios me envió aquí”. De no 

ser así, se puede generar amargura contra la 

iglesia o misión por habernos enviado. 

 Asimismo esta convicción fuerte tiene que 

ser confirmada por los demás. Dios nunca le 

dice algo a una sola persona. Siempre lo dice a 

varias. Además Dios, normalmente, no nos va a 

llamar a algo si no nos ha dado la habilidad pa-

ra responder a la situación. 

 

 Moisés: Moisés discernió un propósito de 

Dios para con su vida. Seguramente su mamá 

supo infundirle esta convicción. Pero se equivo-

có en la forma y el tiempo… y asesinó a una 

persona. Después, por 40 años, convivió a tal 

punto con la memoria de su fracaso, que cuan-

do SÍ fue el tiempo de Dios, y supo la forma… 

intentó resistirse y rechazarlo …Así muchas ve-

ces nuestros errores nos llevan luego a resistir 

el llamado y tiempo verdadero de Dios. 

 

 El llamado es el comienzo de la obra mi-

sionera. Es Dios quien llama. Dios es la fuente 

de la obra misionera. Sin embargo, la Iglesia 

puede prepararse para que Dios llame a futu-

ros obreros para la cosecha. 

 

 Si no podemos motivar a nuestra propia 

iglesia para responder apoyando a la obra mi-

sionera, ¿Qué autoridad tendremos para pedir 

apoyo de los demás?. 

Por mí dominan los príncipes,  Y todos los gobernadores juzgan la tierra.  



 16 

 

Miguel C. Ferreyra 

Pastor 

E n el principio creó Dios los cielos y la tierra y la tierra estaba 

desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abis-

mo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las 

aguas” (Gn.1:1-2). 

 Este pasaje nos habla de la creación, Dios ya había creado el cielo y la 

tierra y en el segundo versículo ya había un desorden. "Desorden significa 

desolador, sin valor, vacío, caótico. Aquí vemos como una cosa trae a la 

otra, el desorden es como una llave que abre puertas para que entren espí-

ritus que pueden destruir vidas. Después del desorden las tinieblas, cu-

brieron el abismo, notemos lo que trae el desorden. Si ponemos orden 

afuera sería como plantar un campo, cosechar y luego poder edificar nues-

tra casa. Porque con el desordenado no se podrá edificar casa, el desorden 

atrae una cobertura de tinieblas y maldad, recordemos con el hijo prodigo 

ya no quería ser guiado por la cobertura y ordenes de su padre, se va, para 

quitarse dicha cobertura y se convierte en un hijo de desobediencia.  
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 Veamos 1. ELIMELEC Y 

NOEMI: El desorden les trajo pérdi-

das. Ruth 1:1-5: “Aconteció en los días 

que gobernaban los jueces, que hubo 

hambre en la tierra. Y un varón de Be-

lén de Judá fue a morar en los campos 

de Moab, él y su mujer, y dos hijos su-

yos. El nombre de aquel varón era Eli-

melec, y el de su mujer, Noemí; y los 

nombres de sus hijos eran Mahlón y 

Quelión, efrateos de Belén de Judá. Lle-

garon, pues, a los campos de Moab, y se 

quedaron allí. Y murió Elimelec, mari-

do de Noemí, y quedó ella con sus dos 

hijos, los cuales tomaron para sí mujeres 

moabitas; el nombre de una era Orfa, y 

el nombre de la otra, Rut; y habitaron 

allí unos diez años. Y murieron tam-

bién los dos, Mahlón y Quelión, que-

dando así la mujer desamparada de sus 

dos hijos y de su marido”.  

 Elimelec, suegro de Rut, 

había abandonado la tierra de la 

promesa, Belén, cuando hubo 

hambre. Entonces el problema 

llego, él abandonó las promesas 

de Dios y bajo a los campos de 

Moab. Esto fue así porque ante el 

pensar y juicio de Elimelec, la tie-

rra de Moab parecía más conve-

niente que la tierra de Belén.  

 Así comienza esta historia 

de toda una familia del pueblo de 

Dios, pueblo con promesas.- Los 

campos de Moab no tenían rela-

ción con la promesa de Dios. Eli-

melec no lo entendía.- Por eso 

dejó Belén sin mayor considera-

ción. “Elimelec estaba casado con 

Noemí; y los nombres de sus hijos eran 

Mahlón y Quelión, efrateos de Belén de 

Judá. Llegaron, pues, a los campos de 

Moab, y se quedaron allí. Y murió Eli-

melec, marido de Noemí, y quedo ella 

con sus dos hijos, los cuales tomaron 

para sí mujeres moabitas; el nombre de 

una era Orfa; y el nombre de la otra, 

Rut; y habitaron allí unos diez años. Y 

murieron también los dos, Mahlón y 

Quelión, quedando así la mujer desam-

parada de sus dos hijos y de su mari-

do” (Rut 1:2-5). 

 Apenas dejaron la tierra de 

Canaán, veamos lo que empezó a 

vivir esta familia. Elimelec murió, 

y sus dos hijos murieron uno tras 

otro luego de haberse casado con 

mujeres moabitas. Noemí, la es-

posa de Elimelec, tuvo que vivir 

en dolor junto con sus dos nue-

ras, "Orfa y Rut". 

  Durante  esos  t i empos , 

Noemí oyó decir que el Señor ha-

bía visita-

do a su 

p u e b l o 

para darles 

a l i m e n t o . 

Así es que 

ella regre-

só a Belén 

en tierra 

de Canaán 

con su 

nuera Rut. 

En Belén, 

ella recibió 

la bendi-

ción de 

Dios. La 

razón por 

la que Eli-

melec mu-

rió y Noe-

mí fue a la ruina, no fue porque 

fueran personas insensatas. La 

falta de esfuerzo o buenas obras 

no fue el motivo.  

 La única razón es que ha-

bían dejado las promesas de Dios. 

Al regresar a la tierra de Canaán, 

Noemí y Rut eran viudas que ha-

bían perdido sus maridos, propie-

dades y todo lo demás, pero aho-

ra, con una actitud de corazón, 

buscaban recibir la gracia de 

Dios. “Anduvieron, hasta que llegaron 

a Belén; y paso que habiendo entrado en 

Belén, toda la ciudad se conmovió por 

causa de ellas, y decían: ¿No es ésta 

Noemí? Y ella respondía: No me lla-

méis Noemí, sino llamadme "Mara"; 

porque en grande amargura me ha pues-

to el Todopoderoso” (Rut.1:19-20). 

 El significado del nombre 

Noemí es „placentero‟. El nombre 

Mara significa „amargura‟. Cuando 

Noemí regresó a Belén la gente 

preguntaba, “¿no es ésta Noemí?” Es 

decir, “¿no es esta placentera?” 

Noemí respondió, “No me llaméis 

Noemí, sino llamadme Mara; porque en 

grande amargura me ha puesto el Todo-

poderoso. Yo me fui llena, pero Jehová 

me ha vuelto con las manos vacías. ¿Por 

qué me llamaréis Noemí, ya que Jehová 

ha dado testimonio contra mí, y el To-

dopoderoso me ha afligido?”. 

 Note entonces como Noe-

mí, era una mujer hermosa y pla-

centera; como acontece esta trági-

ca historia, vemos como el desor-

den es un espíritu de alto rango.  

 Este era un hogar que vivía 

en Belén de Judea, ciudad proféti-

ca decía Isaías que de allí iba a 

No me llaméis Noemí, sino llamadme 

"Mara"; porque en grande amargura 

me ha puesto el Todopoderoso” 

Yo amo a los que me aman,  Y me hallan los que temprano me buscan.  
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nacer JESUS, pero vino la crisis y 

ellos no pasaron la prueba y se 

fueron a Moab. Este hombre lla-

mado Elimelec era ordenado pero 

se sale del orden de Dios huyen-

do de una crisis y toma una mala 

decisión, el desorden le trajo co-

mo consecuencia, luto, viudez, 

sus hijos se casan con mujeres 

terribles moabitas, y finalmente 

mueren.  

 Recordemos que Moab vie-

ne del incesto que tuvo Lot con 

sus hijas. Lot se sale del orden y 

tuvo en Sodoma pérdidas, hijos 

en sodomizados, pierde su espa-

da, se da el incesto. Note que el 

desorden es como una llave que 

abre, luto, perdidas, incesto, 

muerte. Lot se salió del orden de 

Dios, hoy es tu día para ordenar 

tu vida y tu casa, ya que el orden 

atrae la bendición.  

 “Ordena mis pasos con tu pala-

bra, y ninguna iniquidad se enseñoree 

de mí” (Sal.119:133). Uno debe 

ordenarse de acuerdo a la palabra 

de Dios, note lo que dice David, 

ordena mis pasos para que ningu-

na iniquidad tenga dominio sobre 

mí. ¿Cómo una iniquidad puede 

tener dominio?  

 Es pecado, el pecado llega 

al alma y al espíritu y puede llegar 

a gobernarnos. Se considera 

Iniquidad: la brujería, hechicería, 

derramar sangre inocente, irreve-

rencia a Dios. El desorden no 

solo se trata de que las cosas no 

estén en su lugar, es algo espiri-

tual, un espíritu que nos puede 

gobernar, como por ejemplo: un 

vicio. ¿Por qué hay cristianos que 

no son libres? Porque hay una 

iniquidad que los gobierna y algu-

nos son generacionales (se hereda 

el pecado de los padres a los hi-

jos).  

 Habla de librarnos de la 

opresión, note entonces que el 

desorden atrae opresión. Opre-

sión es fraude, ganancia desho-

nesta, violencia, extorsión. El 

desorden abre puertas de extor-

sión, si estamos ordenados atrae 

bendición, protección y cuidado. 

El desorden lo sacó de su lugar 

de bendición, en el caso a Elime-

lec, Noemí y Lot. Elimelec dijo 

me voy y se llevó a su familia a 

Moab y sus hijos se casaron con 

mujeres en yugo desigual. El des-

orden les atrajo muerte, destruc-

ción, yugo desigual, incesto. Los 

de Moab estaban tildados que por 

diez generaciones no podían en-

trar al pueblo de Dios a formar 

parte de ellos. Sin embargo, desde 

el momento en que regresaron a 

Belén, Dios les restauró todo, y 

dio de su maravillosa gracia. Rut 

se casó con Booz, dio a luz un 

hijo, Obed, y vivió cómodamente. 

Sobre todo, llegó a ser de la ge-

nealogía de Jesús.  

 “Pero Ahitofel, viendo que 

no se había seguido su consejo, 

enalbardó su asno, y se levantó y 

se fue a su casa a su ciudad; y 

después de poner su casa en or-

den, se ahorcó, y así murió, y fue 

sepultado en el sepulcro de su 

padre”. Ahitofel era un consejero 

muy estimado del Rey David; "Y 

el consejo que daba Ahitofel en 

aquellos días, era como si se con-

s u l t a s e  l a  p a l a b r a  d e 

Dios" (2Sm.16:23).  

 Ahitofel, tenía una sabidu-

ría increíble y con un espíritu de 

consejo impresionante, cuando él 

hablaba era como que Dios habla-

ba, cuando David iba a la guerra 

le pedía consejo a Ahitofel y el 

hacia lo que Ahitofel le aconseja-

ba, pero tenía su casa en desor-

den, antes de suicidarse la orde-

nó.  

 Recordemos que cuando el 

hijo de David, Absalón se reveló 

y buscó convertirse en el nuevo 

rey, Ahitofel se unió con Absa-

lón. Ahitofel tenía razones para 

estar molesto con David; ya que 

él era el abuelo de Betsabé y ha-

bía visto como David había con-

quistado a su nieta , quien estaba 

casada con uno de los soldados 

valientes de David y ver como 

mando a asesinar a Urías esposo 

de Betsabé (2Sm.11). En su enojo 

Ahitofel aconsejó a Absalón de la 

forma como derrotar a David, 

pero Dios tenía otros planes; 

"Porque Jehová había ordenado 

que el acertado consejo de Ahito-

fel se frustrara, para que Jehová 

hiciese venir el mal sobre Absa-

lón" (2Sm17:14). 

 Podemos ver todo lo que 

este espíritu , (el desorden) puede 

causar: 1. Elimelec se muere en 

tierra extraña (1 Samuel 17:23) 2. 

Absalón muere ahorcado. 3. Ahi-

tofel hombre de consejo, muere 

con un ministerio marchito Si 

Absalón hubiera esperado su 

tiempo para reinar, hubiera termi-

nado como rey, pero el espíritu 

de Absalón, distorsiona la comi-

sión a desarrollar. 

 El desorden trae la muerte, 

a Sansón le llega el desorden y 

termina con su ministerio marchi-

to, su fuerza era su don y se lo 

“Note entonces como Noemí, era un mujer her-

mosa y placentera; como acontece esta trágica 

historia, vemos como el desorden es un espíritu 

de alto rango” 

Las riquezas y la honra están conmigo;  Riquezas duraderas, y justicia.  
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quitaron. El desorden te marchita 

la gloria de Dios, tu don. Antes 

de la muerte física esta la muerte 

espiritual del Don. 1. Elimelec = 

su sabiduría 2. Absalón = su be-

lleza 3. Sansón = su fuerza A Saúl 

ya no le hablaba Dios ni por Urim 

ni Tumin y fue a buscar una pito-

nisa. ¿Que se le murió a Saúl? La 

falta de comunión con Dios. A 

Saúl primero se le muere su co-

munión con Dios después muere 

él. 

 David se sale del orden de 

Dios y cuando se quedo .... no fue 

a la batalla ....y vio a Betsabé, (a 

un lado tenía el arca del pacto y al 

otro lado a Betsabé), ella era es-

posa de Urías su capitán, su hom-

bre de confianza, el echó a perder 

todo y ya no pudo edificar el tem-

plo. El desorden espiritual es una 

llave y una puerta para que entren 

este tipo de espíritus a su casa, su 

ministerio, etc. Apocalipsis 3:1-2- 

Escribe al ángel de la iglesia en 

Sardis: El que tiene los siete espí-

ritus de Dios, y las siete estrellas, 

dice esto: Yo conozco tus obras, 

que tienes nombre de que vives, y 

estás muerto. Vs.2 Sé vigilante, y 

afirma las otras cosas que están 

para morir; porque no he hallado 

tus obras perfectas delante de 

Dios. El desorden es una potes-

tad que su objetivo es destruir. El 

desorden te quita el escudo y la 

protección de Dios, puede incluso 

convertirte en una persona rebel-

de, tal como le sucedió a Absalón. 

 El desorden estaba en la 
tierra y Dios dijo hágase la luz, 
la luz de Dios te ilumina para 
sacar el desorden que te mata: 
la sensibilidad con Dios, valo-
res, autoestima, amor, respeto, 
años, seguridad, paz, años de 
vida, salud. ¿Qué es lo que se 
está muriendo en vos? La Ora-
ción, la Fidelidad, el Temor de 
Dios, la Visión, la Pasión, la 
Comunión con Dios, la Comu-
nión con los hermanos, la Bús-

queda de Dios? 
Cuídate y cierra la 
puerta a todo espí-
ritu de desorden, 
recuerda que: EL 
ORDEN TRAE 
BENDICION y 
donde hay orden 
allí está el Señor. 
Permite ser ben-
decido y vivir co-
mo un hijo de 
Dios, viviendo en 
el orden estableci-
do por el Padre. 
Apóstol. Profeta. 
Evangelista. Pas-
t o r .  M a e s t r o . 
Gn.1:1-2- En el 
p r i nc ip i o  c r eó 
Dios los cielos y la 
tierra. Vs.2 “Y la 
tierra estaba desorde-

“David se sale del orden de Dios y cuando se que-

do .... no fue a la batalla y vio a Betsabé ” 

"Jesús le dijo: Yo soy el camino, la 

verdad y la vida. Solamente por mí 

se llega al Padre."  Juan 14:6 (PDT) 

Mejor es mi fruto que el oro, y que el oro refinado, Y mi rédito mejor que la plata escogida.  
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S abemos, por nuestro estudio de la Biblia, que en el futuro 

Satanás controlará los acontecimientos de esta tierra. Lo 

va a hacer por medio de un personaje, al cual lo hemos llamado 

“El Gerente General de la Tribulación”. 

 Por cierto, vamos a observar algunos pasajes bíblicos, primor-

dialmente en 2da a los Tesalonicenses. Nos hayamos viviendo 

tiempos muy interesantes, son cosas que están sucediendo en 

estos mismos momentos. 

 El gerente general es el cargo más importante de administra-

ción de una empresa, y es un última instancia es el responsable 

David Jeremiah 
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por el éxito o fracaso de una 

organización. El Anticristo 

hará cosas en las cuales será 

un experto, como: Engaño, 

fraude, robo, abuso de poder, 

duplicidad, intereses creados 

y demás. 

 Como 

vamos  descu-

brir, el Anti-

cristo en reali-

dad será el 

gerente en jefe 

de la empresa 

de Satanás. 

Como gerente 

en jefe imple-

mentará todo 

deseo que su 

jefe desee y 

tiene el poder 

para hacer 

todo lo que 

Satanás le or-

dena. 

 Se lo 

describe en 2 

Tesalonicen-

ses capítulo 

2 bajo varios 

términos: se 

le llama “el hombre de pecado, 

el hijo de perdición”, también 

en el libro de Apocalipsis es 

llamado “la primera bes-

tia” (Ap.13). “El cuerno peque-

ño” del profeta Daniel, y “la 

abominación desoladora” de 

Mateo (Mt.24). 

 Dios le dio al profeta Da-

niel una revelación en cuanto 

a la venida del Anticristo al 

fin de los tiempos. El sueño 

mediante el cual le reveló esto 

fue tan importante que Dios 

envió al ángel Gabriel reco-

rriendo todo el camino del cie-

lo a la tierra para que le inter-

pretara el sueño al profeta. 

De hecho, cuando Daniel en-

tendió el significado del sueño 

se  nos dice en Dn.8 que el 

profeta “desfalleció”. Estuvo 

enfermo por días. 

 En (Dn.8:23) leemos: “Y 

al fin del reinado de estos, 

cuando los transgresores lle-

guen al colmo se levantará un 

rey altivo de rosto y entendido 

en enigmas; y su poder se for-

talecerá, más no con fuerza 

propia; y causará grandes rui-

nas y prosperará y hará arbi-

trariamente y destruirá los 

fuertes y al pueblo de los san-

tos. Con su sagacidad hará 

prosperar el engaño en sus 

manos y en su corazón se en-

grandecerá; y sin aviso des-

truirá a muchos y se levantará 

contra el Príncipe de los prínci-

pes, pero se quebrantado, pero 

no con mano humana. La vi-

sión de las tardes y de las ma-

ñanas que se ha referido es 

verdadera. Y tú guarda la vi-

sión porque es para muchos 

días”. 

 El sueño 

de Daniel tie-

ne que ver con 

la venida del 

Anticristo. La 

palabra 

“Anticristo”, es 

una palabra 

interesante, se 

refiere a al-

guien que está 

en contra o en 

lugar de Cris-

to .Así que el 

Anticristo es 

alguien que 

está en contra 

de Cristo y 

trata de colo-

carse a sí 

mismo en el 

lugar que le 

pertenece a 

Cristo. 

 Durante la tribulación el 

Anticristo tratará de colocarse 

en el lugar de sustituto para 

Cristo; puesto que El Ungido 

de Dios. El Anticristo aluce 

ser el mesías (falso), está a la 

vez en oposición a Cristo y lo 

imita. 

 De manera interesante 

hay sólo cuatro versículos en 

toda la Biblia en donde se 

menciona la palabra 

“Anticristo”. Tres referencias 

se hayan en la primera carta 

de Juan y una ocasión en se-

gunda de Juan 7. Cuando 

Juan escribe en cuanto al An-

“Así que el Anticristo es alguien que está en 

contra de Cristo y trata de colocarse así mis-

mo en el lugar que le corresponde a Cristo” 

Por vereda de justicia guiaré,  Por en medio de sendas de juicio,  
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ticristo en sus cartas parece 

refiriese más al espíritu con-

temporáneo del Anticristo. 

Dice que los anticristos ya es-

taban presentes. 

 1Jn.2:18 lo que quiere 

decir es que el espíritu del 

Anticristo ya está 

presente. Pablo 

parece estar di-

ciendo lo mismo 

en 2Ts.2 y note-

mos lo que dice el 

vs,7: “Porque ya 

está en acción el 

misterio de la 

iniquidad”. El 

inicuo viene, pero 

el misterio de la in 

iniquidad ya está 

en acción. 

 Lo interesan-

te al leer la Biblia 

y estudiar en 

cuanto al Anti-

cristo es que hay 

más de 25 títulos 

que se le aplican, todos los 

cuales al combinarlos pintan 

el cuadro del hombre más de-

preciable que jamás nadará 

en el planeta. Algunos pien-

san que es Satán encarnado, 

pero sabemos con certeza que 

Satanás le da el poder, su 

trono y su autoridad. 

 Se lo puede describir 

con estos términos gráficos: 

El Anticristo será un persona-

je atractivo, carismático, un 

genio, un encantador de hom-

bres controlado y enseñado 

por el demonio. Tendrá las 

respuestas a los horrendos 

problemas de la humanidad, 

será todo para todos. Estadis-

ta, político, líder social, genio 

financiero, gigante intelectual; 

impostor religioso, orador ma-

gistral y talentoso organiza-

dor. Será la obra maestra del 

engaño de Satanás, y con en-

tusiasmo las masas le segui-

rán, y de buen grado lo entro-

nizarán en sus corazones co-

mo el salvador del mundo. 

 Así que en 2Ts.2 apren-

demos primero que nada la 

venida del Anticristo. Algunas 

de las mismas palabras que 

se usan para describir la ve-

nida de Jesús se usan para 

describir la venida del Anti-

cristo. Dice que se 

“manifestará”, noten en el 

versículo 3 que el Anticristo 

se manifestará. Es la misma 

palabra griega (apokalupto) 

que se usa para describir la 

revelación de Jesús. 

 Jesús va a tener una re-

velación y el Anticristo va a 

tener una revelación. Recuer-

de que el Anticristo esta sola-

mente imitando a Jesús, co-

mo se nos dice en las Escritu-

ras que tendrá su momento 

cuando todos los conocerán y 

se revelará al mundo en su 

Segunda Venida (Ap-19). El 

Anticristo también va tener 

un período cuando él también 

se manifestará. 

 Ahora, cuando se menciona 

el tema del Anticristo, casi 

toda persona que 

uno conoce tiene 

un montón de 

preguntas, como 

por ejemplo: 

¿Quién es? ¿Si 

está vivo en la tie-

rra? O si tiene 

que haber nacido 

en Europa o 

Oriente Medio, si 

es judío o si es 

gentil. ¿Cuándo 

se revelará? 

 Aquí en la  

segunda carta a 

los Tesalonicen-

ses Pablo respon-

de a algunas de 

estas preguntas y 

por eso quiere que nos quede-

mos aquí como nuestro texto 

primario. El apóstol nos pro-

vee de un contexto para la ve-

nida del Anticristo diciéndo-

nos que habrá ciertas cosas 

que habrán de suceder antes 

de que se revele el Anticristo 

Noten que no dije “antes de 

que nazca”. 

 Debemos saber que hay 

una enorme posibilidad de 

que el Anticristo ya estuviera 

con vida en nuestros días. Po-

dría estar viviendo en algún 

lugar de Europa o en los Es-

tados Unidos de América. Na-

die puede saber dónde va a 

nacer porque  o hay ninguna 

profecía en la Biblia que lo 

diga.  

“Será político, estadista, genio financiero, gi-

gante intelectual; impostor religioso, orador 

magistral y talentoso organizador” 

No oí la voz de los que me instruían,  Y a los que me enseñaban no incliné mi oído!  
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 No hay señales de su 

nacimiento, pero sí hay seña-

les de su revelación para que 

él se de a conocer y se mani-

fieste a otros. Pablo nos da 

aquí por lo menos tres de es-

tas señales. Nos dice primero 

que el Anticristo no puede re-

velarse hasta después del 

rapto de la Iglesia. Miremos 

2Ts.2 y fíjense como empieza: 

“Pero con respecto a la venida 

de nuestro Señor Jesucristo y 

nuestra reunión él, os rogamos 

hermanos que no os dejéis mo-

ver fácilmente de vuestro mo-

do de pensar; ni os conturbéis  

por espíritu ni por palabra, ni 

por carta como si fuera nues-

tra en el sentido de que el día 

del Señor está cerca. Nadie os 

engañe en ninguna manera 

porque no vendrá sin que an-

tes venga la apostasía y se 

manifieste el hombre de peca-

do, el hijo de perdi-

ción” (2Ts.2:1-.3). 

 El apóstol Pablo escribió 

esta carta a una iglesia que se 

hallaba en una ciudad que se 

llamaba Tesalónica. Les escri-

bió la carta principalmente 

para corregir algunas cuestio-

nes que estaban sucediéndo-

se en la iglesia local. Cosas 

parecidas a las que se men-

cionan en la carta a los Gála-

tas en muchos aspectos. Fal-

sas enseñanzas que estaban 

circulando. 

 Pablo se refiere al día del 

Señor, y es una referencia 

que tiene amplio significado. 

Puede referirse a los mil años 

incluyendo la tribulación has-

ta el mismo fin del milenio. 

Pablo está primordialmente 

hablando de la tribulación de 

siete años y quiere decirles 

que ellos sepan, que aunque 

están atravesando diversas 

pruebas fuertes, todavía no es 

la tribulación. 

 De acuerdo al v.2, ésta 

falsa enseñanza le había lle-

gado por el siguiente de los 

tres métodos; ya se por espíri-

tu, por palabra o por una car-

ta como si fuera de los após-

toles. Así que con palabras de 

elogio Pablo hace una ligera 

corrección diciendo que no 

estaban viviendo en la tribu-

lación. Pero veamos que el 

apóstol hace una gran refe-

rencia al rapto y sin nombrar-

lo cuando dice: “Pero con res-

pecto a la venida de nuestro 

Señor Jesucristo y nuestra 

reunión con él…”. Esto es el 

rapto. 

 Como todavía la Iglesia 

no ha sido arrebatada, el An-

ticristo no puede manifestar-

se. Puede que esté viviendo en 

alguna parte de la tierra, pero 

hasta que se manifieste nadie 

puede saber quién es. 

 Notemos en 2Ts.2:3 don-

de leemos: “Nadie os engañe 

en ninguna manera porque no 

vendrá sin que antes venga la 

apostasía y se manifieste el 

hombre de pecado, el hijo de 

perdición”. ¿Qué es la aposta-

sía? En el griego aparece el 

artículo antes que éste sus-

tantivo no se refiere a cual-

quier apostasía, sino que se 

refiere a la apostasía final que 

dará como resultado la mani-

festación del Anticristo, Lo 

que quiere decir es que habrá 

un abandono de la verdad de 

una gran parte de los cristia-

nos profesantes. 

 Debido a que el artículo 

precede al sustantivo 

“apostasía”, debemos enten-

derla como una apostasía es-

pecífica, única. Ahora, lean 

con atención, lo que esto 

quiere decir es que antes que 

el Anticristo pueda ser cono-

cido en éste mundo, tendrá la 

apostasía dentro de las filas 

de la Iglesia, luego el rapto y 

después la apostasía se desa-

rrollará con todo su poder en 

la manifestación den Anticris-

to. 

 ¿Qué es la apostasía? Es 

alejarse de las cosas  que en 

un tiempo creyó, es el hecho 

de abandonar la verdad a la 

cual la gente anteriormente 

había creído. No es solamente 

ignorancia de la verdad, sino 

que es conocer la verdad y 

alejarse voluntariamente de 

ella. Jesús habló de esto en 

su discurso en el Monte de los 

Olivos, según leemos en 

(Mt.24:10) “Muchos tropeza-

rán entonces y se entregarán 

unos a otros; y unos a otros se 

“Nos dice primero que el Anti-

cristo no puede revelarse sino 

hasta después del arrebatamien-

to de la Iglesia” 

Para hacer que los que me aman tengan su heredad,  Y que yo llene sus tesoros.  
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aborrecerán y muchos falsos 

profetas se levantarán y enga-

ñarán a muchos; y por haber-

se multiplicado la maldad, el 

amor de muchos se enfriará”. 

 Notemos que Jesús 

nombra la palabra “muchos” 

tres veces. El Señor está ha-

blando de ésta apostasía, éste 

alejarse de la verdad que es la 

mismísima Persona del Señor 

Jesucristo. Pablo escribió de 

los mismo en 2Ti.4:3: “Porque 

vendrán tiempo cuando no su-

frirán la sana doctrina, sino 

que teniendo comezón oír se 

amontonaran maestros confor-

me a sus propias concupiscen-

cias y apartarán de la verdad 

de lo oído y se volverán a las 

fábulas”. 

 ¿Interesante no? Hubo 

una apostasía semejante an-

tes de que Jesucristo viniera 

la primera vez. Si retrocede-

mos a la historia de ese  tiem-

po hubo un alejamiento de 

parte de los judíos. Vayamos 

a un episodio en cuanto a un 

hombre llamado Antíoco Epi-

fanes, que gober-

nó entre los años 

175 a 164 a.C. Él 

es el precursor 

tipo del Anticristo. 

 La historia 

de Antíoco Epifa-

nes se relata en el 

primer libro de los 

Macabeos. Ud. me 

dirá “yo no tengo 

ese libro en mi 

Biblia”. Sabemos 

que los libros de 

los Macabeos no 

son libros canóni-

cos, no son inspi-

rados, pero sí son 

un registro acertado del perío-

do del fin del Antiguo Testa-

mento y el principio del Nuevo 

Testamento. En el libro de 

Macabeo se relata éste epi-

sodio ahora, leamos con 

atención porque la palabra 

apostasía aparece en el libro 

Macabeos 

1:1-2 

 “ F u e 

e n t o n c e s 

cuando apa-

reció en Is-

rael un gru-

po de rene-

gados que 

sedujeron a 

muchos di-

ciendo: Ha-

gamos una 

alianza con 

las naciones 

v e c i n a s . 

Ellos disi-

mularon la 

marca de la 

circuncisión  

y renegando 

de la santa 

alianza se 

unieron a los paganos y se 

entregaron a toda clase de 

maldades. Muchos de Israel 

consintieron esta adoración, 

sacrificaron a los ídolos y pro-

fanaron el Sabbat. Entre tan-

to, los delegados del rey en-

cargados de imponer la apos-

tasía llegaron a la ciudad de 

Modín a exigir que se ofrecie-

ran los sacrificios 

 Antes de la primera ve-

nida de Jesús los judíos tu-

vieron una apostasía, se ale-

jaron de Dios, violaron el pac-

to, profanaron el Sabbat. Lo 

que le pasaron a los judíos 

ante de la primera venida de 

Jesús va a sucederles a los 

gentiles antes de la Segunda 

Venida. 

 

Jehová me poseía en el principio,  Ya de antiguo, antes de sus obras. 

CONTINUARÁ 
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Temario: Formación Ministerial para la Mujer - Divorcio y Nuevo matrimonio : ¿ Que dice la Biblia? Análi-

sis de los textos mas antiguos. Familias ensambladas y el contexto bíblico.  La soledad : Porque cada día 

hay mas mujeres solas dentro de la iglesias? Y muchos otros temas mas. 

Preside : Dra. Laura Navarro de Contreras - Apóstol de Jesucristo 

C ambiarse el nombre se está convirtiendo en algo común en uno de 

nuestros países Suramericanos, recientemente se publicó en una re-

vista esta historia, la protagonista es una mujer de 35 años quien decidió cambiar su nombre, 

escuche usted: por todas las letras del alfabeto, ahora esta mujer se llama, la señorita: abcde… 

hasta la z. Dice ella que se dedicó a buscar un nombre único, que nadie poseyera en el mundo 

y decidió que el alfabeto completo sería el nombre más adecuado. Poseer un nombre es proyec-

tarse en este mundo como una persona identificable, pero esto de ponerse un nombre con to-

das las letras del alfabeto para querer ser único, raya en lo inexplicable y absurdo. Los nombres 

han jugado desde tiempos inmemoriales importancia, en la antigüedad ellos significaban el des-

tino de la persona, e igualmente existía el cambio de nombre por alguien que fuera mayor sobre 

el menor, el propietario por lo poseído, es así que el mismo Jesucristo cambio el nombre de al-

gunos de sus discípulos, lo que simbolizaba que el destino de esos seguidores de Cristo cambia-

ría radicalmente y que Cristo ahora sería su dueño. Amigo, amiga, ya no necesitamos que cam-

bien nuestro nombre para cambiar nuestro destino, estas son unas palabras para ti, escuche lo 

que necesita usted para cambiar su vida: Jesucristo el Nazareno, a quien Dios ha resucitado de 

entre los muertos. Él es la piedra que los constructores despreciaron y que se ha converti-

do en piedra principal. No hay salvación en ningún otro, pues bajo el cielo no se ha dado 

a los hombres ningún otro Nombre por el que debamos ser salvos. Crea en el nombre de 

Jesús hoy.  

 John Betancur 

Pastor  
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Eternamente tuve el principado, desde el principio,  Antes de la tierra.  
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Lo que os digo en tinieblas, de-

cidlo en la luz; y lo que oís al 

oído, proclamadlo desde las az-

oteas. (Mateo 10:27)  
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Vmh: Éxodo en hebreo 24:7 

”asimismo, tomo el libro del pacto y lo 

leyó a oídos del pueblo” (40:20) después 

tomo el testimonio”, (otra versión dice: 

la ley) y lo puso dentro del arca, colocó 

las varas en el arca, y encima de ellas puso 

el propiciatorio”. 

Amados santos, acá dios deja su testimonio, la 

ley, escrita para que la gente la entienda. Dios ordena que se 

guarde esta palabra: 

(Deuteronomio 31:24-26) y cuando acabo Moisés de escribir 

las palabras de esta ley en un libro hasta concluirse 25 dió orde-

nes Moisés a los levitas que llevaban el arca del pacto de Jehová 

diciendo: 26 tomad este libro de la ley, y ponedlo al lado del arca 

del pacto de Jehová vuestro Dios, y este allí por testigo contra ti, 

posteriormente cuando “Josué” asume el liderazgo el añade 

al libro que había escrito Moisés: 

 (Josué 24:26) y escribió estas palabras en el libro de la ley de 

Dios, y tomando una gran piedra, la levanto allí debajo de la 

encina que estaba junto al santuario de Jehová” 

Amados santos, estamos viendo como se formó los cinco 

primeros libros, y como se formó el Antiguo Testamento. 

Ahora hermanos, vamos hacernos la pregunta: ¿A qué se 

entiende por biblia hebrea? se entiende por biblia hebrea el 

“texto hebreo original”, se refiere al texto en “hebreo-

arameizado” estamos hablando de la traducción de “Esdras” no 

al texto en “paleo-hebreo”, acá viene parte del misterio del 

texto bíblico, tradicionalmente nosotros conocemos que la bi-

blia fue escrita en tres idiomas: Hebreo, arameo y griego; pero 

cuando realizamos un estudio profundo, descubrimos que estos 

idiomas tienen dialectos. La definición de la palabra dialecto: es 

variedad adoptada por una lengua en una zona geográfica con-

creta. 

En el antiguo testamento, encontramos: 

1) El paleo-hebreo: también conocido como “el cananeo” 

con esta escritura se formaron la “torah” esta palabra hebrea 

“torah” se traduce como “instrucción” y la traducción mas co-

rrecta es: “enseñado para vivir” la torah son los cinco primeros 

libros de la biblia conocidos como “el pentateuco” ¿Cuáles son? 

bereshit=principio=génesis, 

 shemot=nombre=éxodo vaigra=llamo=levítico  

bamidvar=desierto=numeros  

debarin=hablar=Deuteronomio. 

2) En el antiguo testamento, también encontramos: el hebreo 

arameizado: es el mismo paleo-hebreo que abandono su forma 

inicial (los signos cananeos) usando otros caracteres. aquí en-

contramos la primera transición es pasar de un estado o modo, 

“de ser”  a otro distinto)  de la torah o de los cinco primeros 

libros escrito en paleo-hebreo (que era el cananeo) al hebreo 

arameizado. 

3) En el antiguo testamento, también encontramos: el 

arameo era común en la escritura del libro de Daniel y Nehe-

mías. Amados santos, las lenguas bíblicas son parte de una gran 

familia lingüística, que antiguamente dominó parte del mundo, 

los eruditos han investigado el origen de una lengua que fue la 

madre de todas las lenguas orientales: la lengua semítica que 

viene a través del hijo de Noé que es Sem. 

Quiero expresar que Dios tiene su propia lengua divina, la 

lengua semítica es una lengua humana. una pregunta:  ¿Qué 

lengua hablaba Adán y Eva? los eruditos bíblicos, los estudiosos 

de las lenguas antiguas, dicen que el nombre de la lengua semí-

tica, es un titulo calificativo tardío, la lengua existió antes, pero 

no sabemos como se llamaba. Noé tuvo tres hijos: Jafet, Cam  y 

Sem. 

Rv: génesis 9:18-19 ”los hijos de Noé que salieron del arca 

fueron: Sem, Cam y  Jafet, estos tres fueron los hijos de Noé, y a 

partir de ellos fue poblada toda la tierra” 

Sem: fue el hijo mayor de Noé, que lo engendro a los 500 

años. Sem, Cam y Jafet se les llama: los patriarcas  pos-

diluvianos, estos tres hombres fueron los padres de la nueva 

humanidad después del diluvio. 

La lengua semítica fue la única lengua de todo el medio 

oriente. La antigua babilonia, Mesopotamia: donde es actual-

mente  la región de Irán, Irak, Palestina, el Medio Oriente, por 

donde esta Egipto. Se hablaba la lengua semítica. ¿Por qué se 

llamo, lengua semítica, y no se llamo lengua noética? 

Los papirólogos, los eruditos, la escuela bíblica de rabinos en 

Jerusalén, la famosa universidad de Jerusalén, y el instituto je-

suita en Roma, le atribuyeron el nombre de la lengua semítica, 

en honor a Sem. 

 ¿qué cosa es la papirología? 

La papirología: viene de dos términos griegos: logia=estudio y 

papiro. entonces: la papirología: es el estudio texto bíblico: en 

que material (es en que hoja) y en que idioma se conservaron, y 

cuales son los textos bíblicos más antiguos. 

La lengua semítica es una de las lenguas mas antiguas de la hu-

manidad, se localizo en el antiguo oriente y por su edad es muy 

difícil reconstruirla y antes de desaparecer, dio origen a muchas 

lenguas también llamadas lenguas semíticas. 

Que Dios los bendiga, y que les haya sido de gran edificación 

esta primera parte. 

Pr. Juan José Muro 

Antes de los abismos fui engendrada;  Antes que fuesen las fuentes de las muchas aguas.  
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Dios nunca dice 

nada a menos 

que sea impor-

tante y digno de 

ser recordado. 

No se dedica a 

chismear. No 

hace aclaraciones 

de ninguna clase 

sobre sus observaciones. Va directamente al grano. 

Tiene algo que decir y lo dice en forma precisa y 

concisa. Dios habla claramente porque tiene en 

mente objetivos específicos. De este modo resulta 

para nosotros un gran beneficio saber qué es lo que 

se propone cuando nos habla. Durante mi ministe-

rio he visto que Sus propósitos al comunicarse pa-

recen girar en tomo a tres áreas principales. 

 

Cuando Dios nos habla su primer objetivo 

consiste en que comprendamos la verdad.  

El desea que entendamos plenamente lo que dice. 

Si la única lengua que hablamos es el castellano, no 

se va a comunicar en hebreo, ruso o chino. Cuando 

a veces la voz de Dios parece poco clara no es por-

que a Él le falte claridad; se debe a que generalmen-

te hay algo en nuestra vida que nos impide oír su 

voz. Dios ha dado a todos los creyentes una perso-

na divina que vive dentro de nosotros para ayuda-

mos a recibir y entender la verdad. Él dijo en 1 Co-

rintios 2.9 por medio de Pablo: «Cosas que ojo no 

vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hom-

bre, son las que Dios ha preparado para los que le 

aman». A primera vista esto parecería incompren-

sible. Luego Pablo explica al agregar el versículo 10: 

«Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíri-

tu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo pro-

fundo de Dios». Así, entonces, todos los creyentes 

tienen dentro de sí al Espíritu Santo, quien conoce 

perfectamente el pensamiento de Dios y quien re-

cibe y comunica a nuestro espíritu la verdad que 

Dios quiere que escuchemos. Si bien nacimos con 

una inclinación a alejarnos de Dios, en el momento 

en que recibirnos a Cristo corno nuestro Salvador 

el Espíritu Santo entró para enseñarnos la verdad 

acerca de quién es Dios. Pablo afirmó esto clara-

mente cuando declaró en 1 Corintios 2.12 que 

«nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, 

sino el Espíritu que proviene de Dios, para que se-

pamos lo que Dios nos ha concedido». La palabra 

griega para «saber» es oído, lo que significa pleni-

tud de conocimiento». La persona que no tiene al 

Espíritu Santo no puede entender las cosas espiri-

tuales de la vida debido a una naturaleza caída 

(véase 1Corintios 2.14). Entregado a una vida egoís-

ta, el incrédulo es absolutamente incapaz de enten-

der las cosas de Dios. En mi opinión, Dios tiene 

tres aspectos principales que quiere que compren-

damos. 

 En primer lugar, bajo el encabezamiento de la 

verdad, quiere que conozcamos la verdad acerca 

de Él mismo.  

No solamente quiere que hablemos sino que nos 

agarremos de su majestad, su santidad, su poder, su 

amor, su gracia y su gozo. Cuando comenzarnos a 

entender estas tremendas verdades acerca de la per-

sona de Dios nuestra vida se enriquece, se capacita 

y se llena de energía. 

La vida del apóstol Pablo se caracterizó por ex-

perimentar una tribulación tras otra; fue apedrea-

do, apaleado; sufrió un naufragio; fue calumniado, 

rechazado, encarcelado y en general tratado con 

mucha injusticia. No obstante, en medio de un es-

tilo de vida que pocos describirían corno alentador, 

Pablo escribió que su objetivo final en la vida con-

Propósito de Dios 
Charles Stanley 

Antes que los montes fuesen formados,  Antes de los collados, ya había sido yo engendrada;  
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sistía en «conocer a Dios». Y por cierto que logró 

lo que buscaba. Incluso hoy, casi dos mil años des-

pués, ¿podernos pensar en alguien que haya cono-

cido una vida más rica? La vida de Pablo se enri-

queció con el conocimiento de Dios. Conoció a 

Jesús corno el Libertador que lo sacó de la cárcel en 

Filipos, corno el Consolador en sus prisiones y 

corno el Perdonador de su vergonzoso pasado; 

corno el Sanador en la isla de Malta y corno su 

Guía en sus viajes misioneros. Pablo entendía la 

verdad del carácter de la persona de Jesucristo y 

procuró seguir siempre adelante con el fin de cono-

cerlo a toda costa.  

 

Segundo, Dios quiere que conozcamos la verdad 

acerca de nosotros mismos. 

Él desea que nos percatemos de nuestra impor-

tancia en el esquema de sus planes eternos, lo cual 

es algo que nuestras peculiaridades a veces nos im-

piden ver. Pero por sobre todo, Dios quiere que 

conozcamos nuestra posición y nuestros privile-

gios sobrenaturales en cuanto a lo que somos en 

Cristo. 

Demasiados son los creyentes para los cuales 

nuestra posición en Cristo es una verdad poco co-

nocida. Cuando nacimos de nuevo por el Espíritu 

de Dios, éste vino a morar permanentemente en 

nosotros y su soberano amor nos ubicó en Cristo. 

«Mas por Él estáis vosotros en Cristo Jesús» (1 

Corintios 1.30). Dado que somos uno con Cristo, 

todos sus privilegios divinos vienen a ser nuestros 

también. Su justicia es nuestra justicia porque Él 

mora en nosotros y nosotros en Él. Ahora poder-

nos hacer nuestras su sabiduría y su santificación. 

Así corno un diploma de graduación confiere 

«todos los honores y privilegios correspondien-

tes», también nosotros al haber sido anotados en el 

Libro de la Vida del Cordero tenernos en común 

todas las gloriosas distinciones de nuestra nueva 

posición corno hijos de Dios, con una gran dife-

rencia: que no nos hemos ganado esa posición; es 

un regalo de gracia de parte de Dios. 

 

Tercero, quiere que conozcamos la verdad acer-

ca de otras personas. 

Dios quiere que ya no las veamos a la luz de la 

sabiduría humana, sino que las veamos corno sus 

instrumentos elegidos y corno creaciones suyas. 

Un ejemplo de esto ocurrió cuando atravesaba por 

un período de penosos sufrimientos en mi vida 

personal. Dios me estaba tamizando, puliendo, po-

dando a tal punto que me parecía que no iba a que-

dar nada. Un amigo que era miembro de mi equipo 

(y que sigue siéndolo) me ayudó a salir de ese va-

lle. Me demostró su amor incondicional de una 

manera inolvidable. A veces, cuando me encontra-

ba batallando conmigo mismo era rudo, descortés 

y poco amable, y todo lo proyectaba contra él. 

Nunca reaccionó mal. Se limitaba a decirme: 

«Entiendo. ¿Qué puedo hacer para ayudar?)) Ja-

más me rechazó ni se mostró desalentado; nunca 

me amonestó de modo amenazante. A pesar de 

todo lo que descargaba en su presencia (y fue prác-

ticamente todo lo que tenía adentro) se limitaba a 

demostrarme que me amaba. Todas las veces que 

iba a buscarlo, o que le pedía algo, siempre estaba 

dispuesto. Lloraba, oraba y reía conmigo y me escu-

chaba con paciencia. Sabía que invariablemente 

contaba con toda su atención. Debido a su inaltera-

ble amor pudimos desarrollar un inquebrantable 

vínculo de profunda amistad que contribuyó a for-

talecer mi propia intimidad con Dios. Cuando co-

menzamos a entender la verdad acerca de quién es 

Dios y obtenemos una mejor comprensión de no-

sotros mismos, a la vez que de otros, estamos per-

fectamente equipados para ser siervos fructíferos y 

productivos. 

 

CONTINUARÁ 

No había aún hecho la tierra, ni los campos,  Ni el principio del polvo del mundo.  
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A través de los años la 

Iglesia a sufrido trastor-

nos y grandes cambios en 

la doctrina y dependen-

cia, cambiando la guía 

del Espíritu Santo por 

psicologías baratas, ma-

nuales de uso y costum-

bres, olvidándonos de 

que sin la guía del Espíri-

tu de Dios fracasaríamos 

en el primer intento por 

sobrevivir contra las ase-

chanzas y las fuerzas ar-

madas de Satanás. 

 

 

"Para que Satanás no ga-

ne ventaja alguna sobre 

nosotros; pues no ignora-

mos sus maquinaciones” 

2Cor 2:11   

ADRIAN CORRADI  
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 Cuando formaba los cielos, allí estaba yo;  Cuando trazaba el círculo sobre la faz del abismo;  

EL EFECTO 

 JONÁS  

Años atrás en mi inicio de cristiano, 
conocí a un joven apodado “paloma”, 
-pues ya en este tiempo está en pre-
sencia de Dios-, él con una historia 
que impacto mi vida y que cambió mi 
parecer. 
 
Una vez este joven se encontró en 
una encrucijada en donde debía ele-
gir entre hacer lo que sentía o lo que 

le ordenaban, pues en su gran inten-
to de tomar la mejor decisión de su 
vida y aún tal vez en contra de sus 
principios, fue motivado por sus 
emociones e impulsado a elegir rápi-
damente, claro que con el tiempo se 
daría cuenta de su gran error. Este 
misterioso personaje se llamaba Jo-
nás, hijo de Amitai (Jonás 1:1), él 
teniendo uno de los oficios más anti-
guos y escasos en este tiempo, era es 
de ser profeta del Altísimo encargado 
de llevar el mensaje divino a todo el 

pueblo de Israel. Jonás apresado por 
su error luego de sus astutas deci-
siones, con el pasar de los días, las 

pruebas que debió superar para dar-
se cuenta de su equivocación obtuvo 
una segunda  oportunidad de elec-
ción, que fue la de anunciar el men-
saje correcto de Dios, salvación y 
arrepentimiento, proclamando lo por 
un periodo de un día completo a to-
das las personas de la gran ciudad 
apartada del centro de Israel, su 
nombre Nínive, famosa por sus mal-

dades y virtudes contrarias a las 
creencias de aquellos que adoraban 
al Dios de la colina, dirigió el mensa-
je a las personas correctas, en el lu-
gar correcto y en el momento justo, a 
todas aquellas almas alejadas de la 
verdad y no por rebeldía directa por-
que nadie les había aún corregido, 
sino porque no les había anunciado 
lo correcto en la forma adecuada. 
 
Hoy la Iglesia está teniendo la gran 
segunda oportunidad dado sólo por 
amor de nuestro amado Jesús, el 
Salvador para sacar los cautivos de 
las trampas de iniquidad del caído y 
“Porque el llevo consigo la cautivi-

dad”. 
De las misma manera que Jonás se 
sentó a lo lejos sobre una colina es-
perando el fuego del cielo, lo mismo 
pasa en la actualidad, muchos están 
tomando y apoyándose de este pasa-
je (Jonás 3:10 4:1) en donde dicen 
que no hay segundas oportunidades 
y crucifican a todos aquellos que 
porque no se les demostró o enseño 
el correcto amor de Dios, ignoran sus 
necesidades y cierran sus oídos a los 
gritos desesperados de los que piden 

“Restauración y Sanidad” creyendo 

que no tiene el derecho de la salva-
ción por medio del Cordero y que 
sólo se paran a lo lejos (Jonás 4:5) 
para ver como son aplastados y des-
truidos por las consecuencias del 
pecado; pero como es que los Ninivi-
t a s  o y e r o n  y  c r e y e r o n ? 
 

DANDO EL MENSAJE 
CORRECTO 

 
Los ninivitas como al igual que los 
inconversos, eran y son aquellos que 
vivían alejados de las tierras de Dios 
y que nunca se les había explicado 
de que sus acciones eran incorrectas 
y de que se tenía otra elección. 
 
“...........Por eso es tan importante 
que la Iglesia prepare personas que 
puedan estimular cambios, el Após-
tol Pablo escribe en sus cartas “Sed 
imitadores de mi como yo de Cristo..” 

y no personas que se sienten en la 
colina de la venganza aguardando el 
fuego Justiciero..........” 
 

Ahora bien, cuando vino el men-
saje en la forma correcta a través de 
Jonás, el pueblo entendió y aunque 
nunca se les había anunciado antes 
sus errores (Jonás 3:5) ¿Qué poderes 
fueron sujetados por Dios? Vemos el 

respaldo espiritual por parte del Ter-
cer Cielo cuando el se atrevió a mo-
verse en una dimensión que aunque 
debería ser normal para un hijo de 
Dios para muchos aun es un gran 
desconocido. Entendemos que nece-
sitamos mas poder y autoridad para 
que en las iglesias empiecen a expe-
rimentar aquellos milagros como está 
escrito en el Nuevo Testamento y que 
hoy en día son como grandes histo-
r i a s  a  r e c o r d a r . 
 

En esta historia tengamos en 
cuenta que estaba en la voluntad de 
Dios y él siempre está dispuesto ayu-
dar al crecimiento de su pueblo so-
bre todo conocer a su hijo Jesús, 
porque todo es por él y para él. 
 

Entonces que sucede en la actua-
lidad ¿Será que la Iglesia se la debe 
tragar un gran pez y ser rodeada por 

algas mutantes? Pero Jesús dijo a 
los lideres religiosos que no daría 
más señales que la del profeta Jo-
nás? 

¿Qué milagros estamos esperando 
para creer en el poder redentor y sal-
vador, faltará fe, pasión o mucho 
mejor el poder del Espíritu Santo? 
Tendremos limitado el mover del Se-
ñor en nuestros ministerios, tratan-
do de entenderlo una vez mas con 
nuestra famosa razón o comida enla-
t a d a ? 

 

¿La Iglesia debería sufrir un que-
branto para entender lo que Dios 
quiere hacer y poder dar el mensaje 
a los ninivitas del siglo XXI? Tal vez 
muchos se acercarían y muchos 
otros nunca se alejarían; o mejor ¿ 
Tenemos el derecho de decidir quie-
nes se quedan, se van de la iglesia o 
pueden congregarse? ¿Estaremos 
influenciados por el Efecto Jonás en 
algunas áreas de nuestras vidas per-
sonales o áreas ministeriales? 

No será que somos adictos depen-
dientes de nuestra razón a través de 
un espíritu de raciocinio y usamos 
estos conocimientos para tomar las 
decisiones ministeriales con repercu-
siones espirituales. 

La Iglesia debe ser guiada por el 
Espíritu Santo, como en la antigüe-
dad a los patriarcas, profetas y após-
toles, Moisés observó un arbusto 
encendido sin quemarse, Noé creyó a 
lo imposible, Jacob peleó con un án-
gel y ver una escalera que bajaban y 

subían ángeles? Las mujeres que 

fueron a buscar el cuerpo de Jesús y 
un ángel les habló? Entonces porque 
aún  en las iglesias no creen que 
Dios puede usar su creación en ayu-
da de su pueblo como antes, y si un 
miembro de iglesia les comenta que 
vieron a un demonio les dice que van 
bien y si ven a unos de aquellos que 
ayudaron a José o a Daniel luego de 
su ayuno dicen que es místico? La 
incredulidad es la mayor arma que 
tiene satanás en este siglo para cegar 
a las cabezas y a no creer de que hay 
armas poderosas para destrucción 
de fortalezas para la Iglesia y paradó-
jicamente aún están en sus fundas 
intactas.  

Amada iglesia necesitamos la ves-
tidura del Consolador para que se 
disipen los poderes del enemigo, tal 
vez Ud. debe estar pensando; “yo le 
hablé muchas veces y no quiere sa-
ber nada”, posiblemente haya orado 
unos minutos antes de visitar aquel 
que quería ganar, puede que haya 
dedicado un tiempo suficiente y sien-
te que no da para más, sin embargo, 

que tiempo Jesús le está dedicando a 
Ud. y aun se rebela contra el en mu-
chísimas de sus actitudes, ya que en 
algunas se da cuenta y otras no, pe-
ro en las que sí, las deja pasar por-
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que por conocer pensamos que no 
pasa nada, pero no nos damos cuenta 
que en el mundo espiritual si pasan 
cosas y son más reales de lo que Ud. 
está pensado. 

 Ahora si tomamos el amor de 
Cristo para nosotros y buscamos em-
paparnos con el, pues ¿no debería-
mos imitarlo en todas sus acciones y 
buscar ser como él lo fue en el tiem-
po? Pidamos ese corazón que a Dios 
le agrada y seamos llenos del poder 
del que vive por los siglos de los siglos 

y sea en el nombre de Jesús quebra-

da toda venda mágica y fascinación 
del mundo para poder anunciar el 
mensaje poderoso, porque tenemos 
un evangelio de poder que transfor-
ma, sana y da vida. 

 

CUANDO NO 

LLEGAMOS 
Cuando el pueblo entero se 

arrepintió v3.10 luego de meditar, 
orar y ayunar buscando hacer lo co-

rrecto, Dios cambió su parecer y su-
primió su plan de juicio por uno me-
jor, el deseo primordial de Dios siem-
pre es la misericordia, porque el es 
un Dios que se conmueve y quiere lo 

mejor para su pueblo. 

Muchos de nosotros solamente 
queremos juicio, cobrarnos, lo justo! 
pero, será lo correcto en los estánda-

res de Dios? no dice la palabra que 

nuestra justicia es como trapo de in-
mundicia delante de Dios, ¿ nos ha-
bremos desviado de lo que fuimos y a 

los que hemos sido llamados?, no nos 
vemos Ud. y yo en una ciudad pareci-
da a Nínive pero con otro nombre, o 
tal vez en una iglesia? y aún así aun-
que fuimos premiados con la salva-
ción de nuestra alma, seguimos ne-
gando que otro sea parte de nuestra 
institución por el sólo hecho de que 
nunca se les dió el mensaje correcto 
que los ayudaría a reflexionar y a 
cambiar de parecer y hacerlos volver 
del pecado y restaurarlo como lo hizo 

Jesús con nosotros? 

No dicen las escrituras con 
respecto a lo que representamos de-
lante del Padre "Porque sois templo 

del Espíritu Santo" 

Que hermosa comunión había 
en Hechos 1 cuando el apóstol Pedro, 
ex-pescador de ríos estaba a un paso 
de entender que poder había recibido 
cuando como lenguas de fuego ha-
bían venido sobre todos los que esta-
ban en aquel lugar, pronto a desarro-
llar un mensaje que cambiaría las 
vidas de miles de personas de todo el 

mundo, el encontrarse sin doctorados 
y maestrías en teologías  se animó a 
anunciar el mensaje de Aquel que 
había sido entregado para que millo-
nes puedan tener vida eterna JESU-
CRISTO, en ese momento cuando 
muchos creían y se bautizaban Pedro 
habrá recordado cuantas promesas 
de Dios de que en aquel tiempo se 
derramaría el Espíritu de Dios sobre 
toda carne y el siendo animado aún 
más porque las palabras de Jesús 
cuando le dijo "y recibiréis poder 
cuando venga sobre vosotros en Con-
solador" en ese instante habrá explo-
tado de gozo y alegría porque había 
descubierto una pequeña faceta del 
poder redentor del Supremo Rey, 
mensaje justo en el momento justo y 

con un corazón predispuesto a todo. 

Cuando nuestro famoso Héroe 
al servicio de las fuerzas armadas 
celestiales "Jonás" se atrevió a reco-
rrer todas las calles de Nínive durante 
todo un día completo, tal como dicen 

las sagradas escrituras proclamando 
arrepentimiento y anunciando juicio 

sobre aquella famosa ciudad rebelde 
y malvada a los ojos de Dios; el poder 
redentor se derramó y la salvación 
llego al cabo de que todos entendie-
ron que se podía cambiar la historia 
de sus vidas y el futuro de aquel lu-
gar para ser uno muy diferente, de-
cretando ayuno y oración a toda per-
sona e animal sobre esa tierra orde-

nado por el rey de Nínive. 

Hace cuando que no proclama-
mos y elegimos hacer lo que Dios nos 
ha puesto en nuestro corazón por 
medio de su Espíritu al nuestro,  no 
es tiempo de tomar las decisiones 
correctas y alinearnos a aquel que 
venció a Satanás en la cruz del calva-
rio tomando las llaves del Hades y de 
la muerte para que podamos ser ven-
cedores conjuntamente con Cristo 

nuestro Señor y Dios. 

 

 

 

 

CAMBIANDO 
DE  

PARECER 
Hace algún tiempo vi una pelí-

cula en donde un niño robaba unas 
bolitas a otro niño y cuando tratando 
de huir un señor prendía al joven y 
diciéndole de que robar era incorrecto 
porque Jesús lo decía, entonces el 

niño le proclamaba quien era Jesús y 
zafándose de él salió corriendo hasta 

perderse entre los árboles........ 

En estos años he recorrido mu-
chas instituciones en donde hay un 
gran común denominador, descono-
cer al hacedor de milagros, se ve a 
Jesús siempre detrás de la escena, 
detrás de los telones de grandes nom-

bres importantes para la sociedad en 
donde tienen muchos años de inau-
guración pero todos con el gran des-
conocido, el precioso y amoroso Je-
sús, siempre tapados de grandes co-
lumnas, escenarios, muchos músi-
cos, luces que encandilan y sillas 
acolchonadas y muy cómodas, aun-
que son importante pero no grandes 
necesarias para que se pueda hacer 
presente el Espíritu Santo, creo que 
hemos hecho una imagen del Reden-
tor como si fuese inalcanzable si no 
hay elementos, que si no tenemos 
grandes estructuras él no está, será 

así? lo habremos destituido de nues-
tro lugar habitual por apariencias 
tratando de que suceda algo o inten-

tamos otro día?  

Cuantas personas que fueron 
sacadas a cambio de activismos en 
las iglesias, tratando de que las fami-
lias tengan recreaciones y no bus-
quen alternativas en otros lados, será 
bueno todo esto para sus vidas espiri-

tuales? 

Las comunicaciones, las infor-

maciones día a día nos tienen actuali-
zado de nuestro derredor, pero tene-
mos noticias de nuestra alma y sus 
necesidades espirituales; ¿Qué dice 
de esto nuestro espíritu cuando inter-
cede con gemidos indecibles ante el 

Padre? 

A caso no seremos como los 
marineros Jonás 1:5 que esperamos 
en nuestros dioses del dinero, fama, 
títulos bien enmarcados logrados con 
notas tan altas ideales para este es-
trato social, cultural y mucho mejor 

el religioso? 

"El Espíritu de Dios está sobre 

mi" no dice la Palabra irrefutable que 

"ni con fuerzas, ni con ejércitos, sino 

CERCA DE NÍNEVE 

Cuando afirmaba los cielos arriba,  Cuando afirmaba las fuentes del abismo;  
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con mi Espíritu dice el Señor?" ha-

bremos cambiado nuestras fuentes y 

hemos hecho nuestra vida libres del 

mover del Consolador será por eso 

que no hay sanidades y liberación en 

almas atadas por brujería o hechice-

ría, llenas de vicios, malas costum-

bres, perversiones, violencia, etc. 

Mi pastor principal estaba 

aguardando el autobús y había un 

varón semi-alcoholizado, y acercán-

dose a él le dice: "Sabes que tienes 

poco tiempo, pues el (ellos) respon-

den "pero nosotros con este cuerpo 

hacemos lo que queremos". El ejerci-

to del archí enemigo de Dios están 

continuamente alineándose para 

ofrecer resistencia y querer avanzar 

en el campo de batalla mientras que 

muchos juegan al rol de "Qué activi-

dad tenemos hoy" y descuidamos 

nuestras vidas espirituales para for-

talecernos para llevar adelante lo que 

Dios nos ha mandado hacer. 

Pensemos que nuestro Señor 

viene pronto, muy pronto y que 

aquellos que no tengan sus lámparas 

en sus manos bien encendidas que-

darán en las profundidades de los 

abismos de la gran famosa IGNO-

RANCIA y DESESPERACIÓN. 

Un dicho muy popular .."Me 

hiciste ver lo que trato de ignorar", 

Jonás trató por momentos desviar la 

voluntad de Dios a cambio de una 

alternativa, que le costaría muchísi-

mo dinero, tiempo y aún casi la vida, 

un gran viaje en una expedición en 

la lejanía tratando de encontrar su 

propio lugar para predicar y encon-

trar satisfacción. Ahora bien si lo 

llevamos a la actualidad que decisio-

nes se ven, seguramente lo tan 

deseado por muchos hoy en día 

¡¡Llenemos el edificio de almas y sea-

mos importantes!! pero que dice el 

Espíritu Santo de esto, será muy 

bueno si ellos son elegidos por Dios, 

pero si son elegidos por nuestras 

fuerzas para satisfacer nuestras ne-

cesidades como lo hizo Jonás, nos 

estaremos moviendo de la manera 

correcta porque de ello dependerá 

nuestros resultados en el futuro. 

 

“LLEVEMOS EL MENSAJE O EL 

MENSAJE NOS LLEVARÁ…” 

..."Entonces oró Jonás a Jeho-

vá su Dios desde el vientre del pez, y 

dijo: Invoque en mi angustia a Jeho-

vá y el me oyó".. 

 

La transformación de la Iglesia 

es inminente ya que el Efecto Jonás 

está creciendo y las insatisfacciones 

por no cumplir sus deseos crece día 

a día, deberá clamar como este varón 

de Dios de tal manera de que la Igle-

sia se sienta como si estuviera entre 

las algas siendo los últimos segun-

dos de aire para poder vivir y decidir-

se a realizar una verdadera presenta-

ción del "evangelio de poder" como 

dice el apóstol Pablo al servicio del 

Altísimo. 

Y EL PODER 

¿DÓNDE ESTÁ? 

El profeta Jeremías dijo toma-

do del Espíritu de Dios, "Cláma a mi 

y yo te responderé cosas grandes y 

ocultas que jamás has visto" o David 

cuando dijo " El Espíritu de Dios está 

sobre mi", ahora bien, estas afirma-

ciones fueron hechas por un nivel de 

siervos que se dejaron usar por Dios, 

pues Jeremías era profeta al igual 

que David, y nosotros no estamos 

exentos de este poder y debemos em-

pezar a clamar y a preparar el cora-

zón para recibir correctamente el 

vino nuevo en un obre nuevo pues es 

nuestro corazón, "porque sobre todo 

guarda tu corazón porque de el mana 

la vida, porque de el salen las bue-

nas y malas intensiones". 

A continuación detallo 

cuatro tips que nos ayu-

darán a analizarnos: 

a) Crea en mi un cora-

zón recto delante de ti 

(David) 

El poder de Dios no se mani-

fiesta porque el corazón no es de 

agrado a Dios, pecados sexuales, 

inmoralidad, perversidad, mentira, 

doble ánimo, agresividad, mal admi-

nistrador de su economía, falta de 

perdón, envidias, contiendas, altives, 

incredulidad y cuantas otras cosas 

más que dejamos entrar en nuestro 

corazón y hacen casa y se aferran 

con raíces bien profundas en nuestra 

alma, ellas con el tiempo empiezan a 

dominar la conducta y el tempera-

mento, la oración y santidad. Eche-

mos de nuestra vida todos estos pa-

rásitos que tal vez le parezcan peque-

ños pero ellos son los que absorben 

su santidad y la destruyen lentamen-

te, el poder restaurador de la sangre 

de Jesús puede limpiar su mente, 

conciencia, y destruir todo trauma 

que halla en usted. 

b) Esfuérzate por pre-

sentarte a Dios aprobado, 

como obrero que no tiene 

de que avergonzarse. (2 

Tim 2:15)  

En el evangelio de Lucas, del 

famoso doctor y escritor, detalla 

cuando Jesús envió a sus discípulos 

a buscar personas que hagan el tra-

Cuando ponía al mar su estatuto,  Para que las aguas no traspasasen su mandamiento;  
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bajo de" Diáconos" que significa ayu-

dantes, pues en ese tiempo era nece-

sario que otros estén al cuidado de 

las viudas de aquel tiempo y darle el 

correcto sustento, pero en la elección 

Jesús dice: "Busquen personas llenas 

del Espíritu Santo e IRREPRENSI-

BLES" que significa que nadie pueda 

decir nada de ellos, conducta inta-

chable, una persona digna de confiar 

y seguir su ejemplo. Llévelo al plano 

personal, como es su conducta hoy 

en día y su vida, cree que Jesús lo 

hubiese elegido en aquel tiempo para 

su plantel, o aún detecta en su vida 

desordenes en su conducta y pensa-

mientos no guiados por el Espíritu 

Santo, será que es tiempo de 

desechar de usted esos rudimentos o 

malas costumbres que deberían ha-

ber quedado obsoletos hace tanto 

tiempo? 

Sí, hoy es el día, " Venid a mi 

todos aquellos cargados, cansados y 

atribulados que yo os daré descanso, 

porque mi yugo el fácil y ligera mi 

carga"; presentémonos a nuestro Sal-

vador como es debido a su nombre y 

arranquemos esta carrera hacia la 

eternidad porque él viene por usted, 

"prosigo hacia la meta al supremo 

llamamiento". 

c) Porque Dios resiste 

al soberbio y da gracia al 

humilde. (Stg. 4:6) 

¿Hace cuanto tiempo que está 

orando y los cielos son como de bron-

ce? creemos que nuestras justicias 

son excelentes, pero que dice la pala-

bra de Dios, "Nuestras justicias son 

como trapo de inmundicia", entonces 

con que actitud buscamos al Rey, 

pues él sabe a quien escuchar o no, 

conoce con que actitud lo hace, fama, 

vanagloria, poder, status, llenar va-

cíos en nuestra alma, sobresalir entre 

dos demás, estará de acuerdo el Espí-

ritu de todo esto, porque el Apóstol 

Pablo dice cuando oramos en lenguas 

dados por Dios dice que "intercede 

por nosotros con gemidos indecibles", 

a oídos nuestros no sabemos, pero sí 

sabe nuestro espíritu que necesita-

mos, él nos conoce bien y sabe que 

hay y que no hay, estaremos desenfo-

cados en nuestras necesidad y por 

eso el poder de Dios no actúa en no-

sotros? es tiempo de analizar que está 

sucediendo en nuestra relación con 

Dios y dejar que el tome las riendas 

de nuestras vidas, porque cuando 

nuestros dones y talentos terminan 

allí empieza DIOS. 

d) A sus ángeles man-

dará acerca de ti, que te 

guarden. (Lc 4:11) 

En Salmo 8.5, hace referencia 

nuestro consiervo David declarando 

que somos apenas más pequeños que 

los ángeles, creación de Dios para su 

servicio en su reino y ayuda en su 

iglesia en la tierra, seres espirituales 

en comunión con Dios completamen-

te en santidad, a diferencia de noso-

tros ellos ven a su creador cara a cara 

le sirven y adoran sin quejas, ni re-

proches, con un SI y AMEN.  

Ahora bien, ellos a lo largo de 

toda la creación han tenido un rol 

muy importante, porque desde cuan-

do fueron expulsados Adán y Eva, 

había querubines y una espada de 

fuego en la entrada (Gn. 3:24), cuan-

do les cambió el nombre de Abram a 

Abraham, luego fueron a destruir a 

Sodoma y Gomorra, siguiendo con 

Jacob y su lucha con un ser divino, 

cambiándole el nombre por Israel, 

después cuando le anunciaron a Ma-

ría que iba a ser madre, a su esposo 

José que no rechazara ese niño, 

cuando resucitó Jesús los ángeles 

que hablaron con las mujeres, etc. 

El libro de Daniel relata luego 

de 3 semanas de oración, un ángel 

fue enviado además de Miguel, y a 

pesar de las interferencias en el se-

gundo cielo para que no venga el 

mensaje de Dios (Dn. 10:13); él traía 

la gloria de Dios y la revelación para 

los tiempos finales. Ellos existen y 

son muy reales, y a través de ello vie-

nen los mensajes de Dios y su gloria. 

Pero pongámonos a pensar, 

ellos son nuestros consiervos que 

están al servicio como nosotros, a 

diferencia ven a quien adoran, pues 

nosotros no, sabemos que es real pe-

ro no lo vemos, Dios nos da un nivel 

de fe única e inigualable, no cree que 

tenemos un rol muy importante, algo 

muy poderoso y especial que nos ha-

ce sobresalir de cualquier creación, es 

tiempo de que entendamos cuan úti-

les somos y que autoridad hay en 

nosotros a través del Espíritu de Dios 

dado por Jesús para usarlo en su 

voluntad anunciando lo que vendrá. 

Cuando establecía los fundamentos de la tierra, Con él estaba yo ordenándolo todo,  

CONTINUARÁ 
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 Me regocijo en la parte habitable de su tierra;  Y mis delicias son con los hijos de los hombres.  

P ero tú, ¿Por qué juzgas a 

tu hermano? O tú tam-

bién, ¿Por qué menos-

precias a tu hermano? 

Porque todos compareceremos 

ante el tribunal de Cristo. 

Ro.14:10; 2Co.5:10. 

 El estudio de las profecías 

bíblicas, es uno de los temas 

más apasionantes y fascinantes 

que nos enseñan las escrituras, 

a este estudio se le denomina 

escatología: ESCATOS= FUTU-

RO.  LOGIA= CIENCIA. Es la 

ciencia que estudia e interpreta 

los grandes acontecimientos pro-

féticos o los eventos  del porve-

nir, del futuro de acuerdo a la 

biblia. Actualmente estamos vi-

viendo en las señales del fin de 

la gracia, de la iglesia, la cual va 

hacer levantada, arrebatada al 

cielo por el Señor Jesucristo, so-

mos una generación privilegiada 

pues estamos viendo lo que los 

antiguos, apóstoles y profetas, 

hubiesen deseado ver como son 

las guerras, rumores de  guerras, 

pestes, hambres, terremotos, 

tsunamis, y grandes señales en 

el cielo, en el sol, la luna y las 

estrellas. 

El Señor Jesús dijo: de la 

higuera aprended, cuando ya su 

rama esta tierna y brotan sus 

hojas, sabéis que el verano está 

cerca, conoced que está cerca a 

las puertas. Si estamos a las 

puertas de un gran aconteci-

miento universal, de algo sobre-

natural, que impactará a toda la 

humanidad, y será la desapari-

ción de millones de seres huma-

nos, la iglesia cristiana, que será 

arrebatada al cielo por el Señor 

Jesucristo, acontecimiento que 

lo sustentan y confirman mu-

chos textos bíblicos, entre otros 

tenemos los siguientes: Mt.24:40

-44; Lc. 21:27-33; 1Co.15:51-52, 

1Ts. 4:13-17. Ap.7:9; etc. 

Abreviando estos textos 

dicen que sonará la trompeta, 

los muertos en Cristo resucita-

rán primero y los que hallamos 

quedado seremos transformados 

en un abrir y cerrar de ojos, le-

vantados, trasladados, arrebata-

dos al cielo por el Señor, es 

nuestra gran esperanza, no espe-

ramos al anticristo, ni las catás-

trofes, ni las tribulaciones, espe-

ramos al REY DE REYES Y SE-

ÑOR DE SEÑORES. 

Aunque la biblia nos ha-

bla del tercer cielo, del trono de 

mi DIOS, de las calles de oro, del 

mar de cristal, no podemos ima-

ginarnos el majestuoso cielo, al-

guien dijo: qué lugar más hermo-

so en la tierra, es un pálido refle-

jo de la belleza del cielo, bien di-

ce: Cosas que ojo no vio, ni oído 

oyó, ni han subido al corazón del 

hombre, son las que Dios a pre-

parado para los que le aman. 

1Co2:9. En el cielo tendremos 

dos acontecimientos muy impor-

tantes que nos describen las Es-

crituras, una es LA CENA DE 

LAS BODAS DEL CORDERO, 

Ap.19:7-10 y el tribunal Cristo, 

Romanos 14:10 y 2 Corintios 

5:10. Allí las Escrituras nos en-

señan que la Iglesia, los salva-

dos, los cristianos, pasaremos 

por un juicio, llamado el Tribu-

nal de Cristo, será como una pe-

lícula, el video de nuestra vida 

desde nuestra conversión hasta 

la muerte o arrebatamiento y los 

propósitos son los siguientes: 

1. Dios calificará nuestra obra y 

trabajo en el Señor. 1 Corintios 

3:10-14. 2. Manifestará las in-

tenciones y motivaciones del co-

razón. 1Co.4:5 3. Recompensas 

en el cielo: Recibiremos galardo-

nes Mt.5:11-12, Ap. 22:12. Al 

que venciere le daré de comer del 

árbol de la vida, no sufrirá la 

muerte segunda, comerá maná 

del cielo, recibirá un nombre 

nuevo, Ap.2:7,11,17,26-30. 3:5-6 

Autoridad y gobierno sobre las 

naciones en el milenio y la estre-

lla de la mañana. Recibimos ves-

tiduras blancas y será borrado 

nuestro nombre del libro de la 

vida. Seremos columnas del tem-

plo y se sentara en el trono. 

Ap.3:12,21. Una corona inco-

rruptible por la constancia y fi-

delidad. 1Co.9:24-27. Una coro-

na de gozo por los que ganan 

almas. 1Ts.2:19. Una corona de 

vida para los que sufren prue-

bas. Stgo.1:12 Una corona de 

justicia para los que aman su 

venida. 2 Timoteo 4:8. Una coro-

na para los que cuidan sus reba-

ños, los pastores, 1P.5:4. 

 “Y cuando aparezca el Prín-

cipe de los pastores, vosotros re-

cibiréis la corona incorruptible de 

gloria.. Y echan sus coronas de-

lante del trono, diciendo: Señor es 

digno de  recibir la gloria y la 

honra y el poder porque tú creas-

te todas las cosas y por tu volun-

tad existe y fueron creadas 

(Ap.4:10-11).  

¡Aleluya, Maranatha! Jesu-

cristo el Rey de reyes viene, 

estemos preparados! 

Luis H. Rojas  

Pastor 
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 Ahora, pues, hijos, oídme,  Y bienaventurados los que guardan mis caminos. 

G abriel debe haberse ras-

cado al cabeza ante esta 

situación. No era dado a cuestio-

nar las misiones que le Dios le 

asignaba. El envío de fuego y la 

división de las aguas formaban 

parte de una eternidad de traba-

jo de este ángel. Cuando Dios 

enviaba, Gabriel iba. 

Y cuando se corrió la voz de 

que Dios se convertiría en hom-

bre, Gabriel estaba entusiasma-

do. Podía imaginarse el momen-

to: 

 El Mesías en una ca-

rroza de fuego. El Rey des-

cendiendo en una nube de 

fuego. Una explosión de luz 

de la cual surgiría el Mesías. 

 Eso era lo que esperaba. Lo 

que nunca esperó, sin embargo, 

es lo que recibió: un papelito con 

una dirección nazarena. «Dios se 

hará bebé», decía. «Dile a la ma-

dre que llame al niño Jesús. Y 

dile que no tenga temor». 

Gabriel nunca era dado a 

cuestionar, pero esta vez sí se 

preguntaba. 

¿Dios se hará bebé? Gabriel 

había visto bebés con anteriori-

dad. Había sido líder de pelotón 

en la operación junco. Recordaba 

el aspecto del pequeño Moisés. 

Eso está bien para humanos, 

pensó para sí. ¿Pero Dios? 

Los cielos no lo pueden con-

tener; ¿cómo podría hacerlo un 

cuerpo? Además, ¿has visto lo 

que sale de esos bebés? Real-

mente no le corresponde eso al 

Creador del universo. Los bebés 

deben cargarse y alimentarse, 

mecerse y bañarse. Imaginarse a 

alguna madre haciendo eructar a 

Dios sobre su hombro… vaya, 

eso sobrepasaba incluso lo que 

un ángel pudiese imaginar. 

Y qué de su nombre… cómo 

era… ¿Jesús? Un nombre tan 

común. Hay un Jesús en cada 

barrio. Vaya, incluso el nombre 

Gabriel tiene más fuerza que Je-

sús. Llama al bebé Eminencia, o 

Majestad o Envío Celestial . 

Cualquier cosa menos Jesús. 

Y así Gabriel se rascaba la 

cabeza. ¿Dónde se fueron los vie-

jos tiempos? Los de Sodoma y 

Gomorra. La inundación del glo-

bo terráqueo. Espadas ardientes. 

Esa acción era la que le agrada-

ba. 

Pero Gabriel había recibido 

sus órdenes. Llévale el mensaje a 

María. Debe ser una muchacha 

especial, suponía mientras viaja-

ba. Pero a Gabriel le esperaba 

una nueva sorpresa. Una mirada 

le bastó para saber que María no 

era una reina. La que sería ma-

dre de Dios no era de la realeza. 

Era una campesina judía que 

apenas había superado su acné 

y estaba enamorada de un mu-

chacho llamado Pepe. 

Y hablando de Pepe… ¿qué 

sabe este tipo? Da lo mismo que 

sea un tejedor en España o un 

zapatero en Grecia. Es un car-

pintero. Míralo, aserrín en su 

barba y un delantal para clavos 

atado en la cintura. ¡No me digas 

que Dios habrá de cenar todas 

las noches con él! ¡No me digas 

que la fuente de toda sabiduría 

llamará «papá» a este tipo! ¡No 

me digas que un obrero común 

será el encargado de alimentar a 

Dios! 

¿Y si lo despiden? ¿Y si se 

pone fastidioso? ¿Qué pasa si 

decide abandonar a su familia 

por una bonita joven que vive en 

la misma calle? ¿Entonces dónde 

estaremos? A duras penas podía 

Gabriel evitar echarse para 

atrás. “Esta idea que tienes sí 

que resulta peculiar, Dios”, debe 

haber murmurado para sí. 

¿Harán tales cavilaciones los 

guardianes de Dios? Sólo el cielo 

sabe cuánto tiempo revoloteó 

Gabriel sobre María sin ser visto 

antes de respirar profundamente 

y comunicar la noticia. Pero lo 

hizo. Le dijo el nombre. Le comu-

nicó el plan. Le dijo que no te-

miera. Y cuando anunció: «¡Para 

Dios nada es imposible!», lo dijo 

tanto para sí como para ella. 

Pues aunque no podía res-

ponder a las preguntas, sabía 

quién podía hacerlo, y eso le bas-

taba. Y aunque no podamos ob-

tener respuesta para todas, to-

marse el tiempo necesario para 

formular algunas sería un buen 

comienzo. 
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 Atended el consejo, y sed sabios,  Y no lo menospreciéis.  

L a mayoría de nosotros 

con conservar, aun-

que sea un poquito de nues-

tras vida caída, de nuestras 

ambiciones carnales, y con 

liviandad nos 

colgamos del 

borde del man-

to de la salva-

ción de Dios. 

 Nos parce 

suficiente para 

nosotros lo po-

co que recibi-

mos de Dios 

cuando (en sen-

tido figurado) 

saca su mano 

por debajo del 

velo. Esto es 

apenas sufi-

ciente para 

guardarnos de la hambruna 

espiritual, pero Dios no se 

atreve a acercarse más por-

que causaría la muerte de 

nuestra carnalidad que tanto 

apreciamos. La decisión, es 

pues, nuestra. 

 Dios está buscando al-

guien que esté dispuesto a 

atarse un cordel en su tobillo 

y decir: “Si perezco, que pe-

rezca, pero yo voy a ir a ver al 

Rey. Quiero hacer todo lo que 

pueda y sea necesario para 

entrar al otro lado del velo. 

Voy a cubrirme con la sangre, 

voy a arrepentirme, voy a ha-

cer todo lo que pueda porque 

estoy cansado de saber sólo 

acerca de Dios. Yo quiero co-

nocerlo a Él, tengo que ver su 

rostro. 

 No importa quién es Ud., 

ni lo que ha hecho, ni la tra-

dición religiosa que profese o 

abrace; la única maneras por 

la cual podrá atravesar el velo 

es por la muerte de su carna-

lidad. 

 La muerte expresada en 

su arrepentimiento y en un 

arrepentimiento genuino de-

lante del Señor Jesús permiti-

rá que Él se acerque Ud. Ne-

cesitamos arrepentirnos por 

diseñar servicios religiosos 

para agradar a los hombres 

en vez de someternos a lo que 

Dios le gusta. Como la mayo-

ría de los hombres y mujeres, 

hemos deseado “vida” en 

nuestros servicios, ¡cuando 

Dios desea “muerte” en nues-

tras reuniones! 

 Es la “muerte” expresa-

da en arrepentimiento y que-

brantamiento de 

corazón lo que 

lo introduce a la 

presencia del 

Señor, y hace 

que Ud. pueda 

acercarse a Él y 

vivir. 

 A l g u n a s 

perdonas allegar 

a éste punto de 

sienten incómo-

das cuando co-

mienzan a sen-

tir el olor a hu-

mo. Pueden 

sentir en el aire el olor a car-

ne quemada. Quizás  para no-

sotros su olor no sea agrada-

ble, pero el Señor sí es atraído 

hacia donde hay arrepenti-

miento. El Señor Jesús dijo 

que “hay gozo dela te de los 

ángeles de Dios cunando un 

pe cad o r  s e  a r r e p ie n -

te” (Lc.15:10). Muerte y arre-

pentimiento en la tierra cusan 

gozo en los cielos. 

 El fuego no cae en alta-

res vacíos. Tiene que haber 

un sacrificio en el altar para 

que el fuego caiga. Y si quiere 

que el fuego de Dios descien-

da, Ud. tiene que convertirse 

Tommy Tenney 

¡Hemos deseado “vida” en nuestros 

servicios, cuando Dios desea muerte en  

nuestras reuniones! 
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 Bienaventurado el hombre que me escucha,  Velando a mis puertas cada día,  

en el combustible. El Señor 

Jesús se sacrificó a Sí mismo 

para obrar nuestra redención. 

Y ¿cuál es el llama-

do a cada persona 

que le sigue? Ne-

garse a sí mismo 

“tomar su cruz” y 

seguirlo. De acuer-

do con la Concor-

dancia e Strong, la 

palabra griega 

“cruz” stauros, sig-

nifica “en forma 

figurada, expresión 

a la muerte, por 

ejemplo, la auto-

negación. 

 El profeta 

Elías no le pidió a 

Dios que enviará 

fuego del cielo 

hasta que él no 

había dispuesto 

el combustible y un sacrificio 

digno. Nosotros, en cambio, 

hemos estado orando para 

que el fuego descienda, ¡pero 

no hay nada en el altar! 

 Si se encuentra deseos 

que el fuego divino descienda 

sobre su iglesia, entonces es 

necesario que Ud. mismo 

suba al altar y diga: “Señor, 

no importa lo que cueste, yo 

pongo mi vida sobre el altar y 

te pido que me consumas con 

tu fuego  Señor”. Luego po-

dremos seguir las instruccio-

nes de John Wesley quien ex-

plicó cómo atraía a esas gran-

des multitudes durante el pri-

mer gran avivamiento: “Yo 

pongo mi vida en el fuego y la 

gente viene para ver arder”. 

 Es cierto que toda carne 

debe morir en la presencia de 

su gloria, pero también es 

cierto que todo lo que es del 

Espíritu vive por su gloria. La 

parte inmortal de su ser que 

en realidad quiere vivir, puede 

vivir eternamente, pero prime-

ro hay algo en su carne que 

debe morir. Su carne lo sepa-

ra de la gloria de Dios, así que 

Ud. está atrapado en una lu-

cha sin fin entre la carne y el 

espíritu mientras lee estas 

líneas. 

 Es tiempo para que tome 

la iniciativa y le diga a Dios: 

“Señor yo quiero ver tu glo-

ria”. El Dios de Moisés está 

dispuesto a revelarse, pero 

esta no va a ser una bendi-

ción barata. Tendrá que pos-

trarse y morir. Él sólo puede 

acercársele en la medida que 

Ud. esté dispuesto a morir. 

 Es necesario que se olvi-

de de quién está alrededor y 

que abandone el protocolo 

normal. Necesitamos orar por 

un quebrantamiento, pero no 

podemos orar por el a menos 

que nosotros mismos estemos 

quebrantados, 

 Los avivamientos, los 

despertares espirituales, 

sólo vienen a personas que 

ya están quebrantadas de-

lante del Señor, que no 

buscan sus propias ambi-

ciones sino los propósitos 

de Dios. 

 No resista a la acción 

del Espíritu Santo cuando 

la mano de Dios procura 

moldear su corazón. 

 Como la mayoría de 

los hombres y mujeres, 

¡hemos deseado vida en 

nuestros servicios, 

cuando Dios desea 

“muerte” en nuestras 

reuniones!  Es la 

“muerte” expresada en arre-

pentimiento y quebranta-

miento de corazón lo que in-

troduce a la presencia del Se-

ñor, y hace que Él pueda 

acercarse y vivir.  Algunas 

personas allegar a este punto 

se sienten incómodas cuando 

comienzan a  sentir el olor de 

humo. Pueden sentir en el ai-

re el olor a carne quenada. 

Quizás para nosotros el olor 

sea desagradable, pero el Se-

ñor sí es atraído donde hay 

arrepentimiento. 

 El Señor Jesús dijo que 

“hay gozo delante de los ánge-

les de Dios cuando un pecador 

se arrepiente” (Lc.15:10). 

Muerte y arrepentimiento en 

la tierra causan gozo en el 

cielo. El fuego non cae en al-

tares vacíos. Tiene que haber 

un sacrificio en el altar par el 

“Yo  pongo mi vida en el fuego y a gente 

viene a ver arder”. John Wesley 
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 Pro 8:35  Porque el que me halle, hallará la vida,  Y alcanzará el favor de Jehová.  

pueblo caiga. Y si quiere ver 

que el fuego de Dios descien-

da, Ud. tiene que convertirse 

en el combustible. 

 El Señor Jesús se 

sacrificó a Sí mismo para 

obrar nuestra redención. 

Y ¿cuál es su llamado 

para cada persona que le 

sigue? Negarse a sí mis-

mo, “tomar su cruz” y se-

guirlo. De acuerdo con la 

Concordancia de Strong, 

la palabra griega “cruz”, 

stauros, significa “en for-

ma figurada, exposición 

a la muerte, por ejemplo, 

la auto negación. 

 El profeta 

Elías no le pidió 

a Dios que en-

viará fuego has-

ta que él había 

dispuesto un sacrificio digno. 

Nosotros, en cambio, hemos 

estado orando para que el 

fuego descienda ¡pero no hay 

nada en el altar! 

 Si se encuentra deseoso 

que el fuego de Dios descien-

da sobre su iglesia, entonces 

es necesario que Ud. mismo 

suba al altar y diga: “Señor, 

no importa lo que cueste, yo 

pongo mi vida misma sobre el 

altar y te pido que me consu-

mas con tu fuego”. Luego po-

dremos seguir las instruccio-

nes de John Wesley, quien 

explicó cómo ataría a las mul-

titudes durante el primer 

gran avivamiento: “Yo pongo 

mi vida en el fuego y la gente 

viene a verme arder”. 

 Sólo los muertos ven el 

rostro de Dios, así que cuan-

do vayas detrás del velo ten-

drás que decir: “Ya no estoy 

vivo, soy un muerto que cami-

na”. Cuando un condenado a 

muerte comienza a recorrer el 

trayecto final hacia el lugar de 

su ejecución, instantes antes 

de cerrar la puerta tras él, el 

comandante de la guardia o 

algunos de los guardianes gri-

tan: “muerto caminando”. 

Con esto le dan a saber a to-

dos que este hombre está vi-

viendo los últimos instantes 

de su vida en esta tierra, y 

que deben guardar silencio y 

una actitud decorosa. El 

hombre está vivo, pero sólo 

por uno momentos. Cuando 

llega al sitio de la ejecución, 

todo está acabado para él. Así 

es como debe vivir un cris-

tiano, según lo afirma Ro.12:1 

un muerto que camina. 

 El sumo sacerdote de la 

antigüedad sabía que era “un 

muerto andante” cuando los 

otros sacerdotes ataban el 

cordel a su tobillo, mientras él 

mira el pesado y grueso velo 

que lo separaba del Lugar 

Santísimo. La única ra-

zón por la cual podría 

salir vivo de aquel lugar 

era por la misericordia y 

la Gracia de Dios. 

 Nosotros en el día 

de hoy no comprende-

mos el delicado asunto 

de acercarse a la gloria 

de Dios. Hablan de la 

gloria de Dios decimos: 

“La gloria está aquí”, pe-

ro en realidad no está 

aquí. La realidad es que 

si la gloria del Señor se 

manifestara en su pleni-

tud, todos mori-

r í amos .  La 

montañas se 

funden en su 

presencia mani-

fiesta, ¡cuánto más el ser hu-

mano! 

 Una vez al año el sumo 

sacerdote salía de su casa con 

el corazón oprimido y decía su 

familia: “Yo no sé si regresaré. 

No estoy seguro, pero pienso 

que hecho bien todas las co-

sas que debía hacer”. Los ju-

díos eran tan precavidos en 

cuanto a evitar la profanación 

que al sumo sacerdote no se 

le permitía dormir la noche 

anterior a su entrada al Lugar 

Santísimo. Los demás sacer-

dotes lo mantenían despierto 

leyéndole la Ley de Moisés, 

para que no pudiera profa-

narse por accidente así mis-

mo con un sueño impuro du-

rante las noches. 

 

“Si quiere ver que el fuego de Dios descien-

da, Ud. tiene que convertirse en el combus-

tible” 
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 Y era su delicia de día en día,  Teniendo solaz delante de él en todo tiempo.  
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Cuando el futuro es historia ... 
Cristo viene! 
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